D'ERTIO CE BUITOS Se concede la Gran Cruz de Isabel la Católica, a la esposa de Perón

Año LVII -- Núm. 17.429 -- Martes 1.º de Abril de 1947 -- Tel. 2015 -- Apartado 46 -- 40 céntimos

Madrid. — El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana, entre otras, las siguientes disposiciones:

Asuntos Exteriores. — Decreto por el que se concede la Gran Cruz

EL CAUDILLO ANUNCIA, EN EL VIII ANIVERSARIO DE LA VICTORIA, LA REMISION

A LAS CORTES, DEL PROYECTO DE LEY DE SUCESION DE LA JEFATURA DEL ESTADO



ESPANA, COMO UNIDAD POLITICA, ES UN ESTADO CATOLICO Y SOCIA

QUE, DE ACUERDO CON SU TRADICION

La Jeiatura del Estado corresponde al Caudillo de la Cruzada y Generalisimo de los Ejércitos. don Francisco Franco Bahamonde

Coso de muerte o inc pocidad, será llamado EMBAJADOR EN LA o surederle la per o a de sangre recl con mejor derecho

Texto del transcendental proyecto de ley de sucesión il remitido por el Caudillo a estudio de las Cortes Yanki, interpretado como una rectificación l

Madrid. — Después del discurso de al final de la contienda, pues las altera : Nueva York. — El general Franco ha manteni-Dice así:

"Surgida la conflagración universal apenas terminada nuestra Cruzada, las amenazas que sobre nuestro pais se cernieron no terminaron con

· Conforme tenemos anunciado, hoy, a mediodía, se celebrará en nuestra ciudad, en conmemoración del "Día de la Victoria", una gran parada militar.

· Tomarán parte en ella tropas de todas las unidades del Ejórcito y Guardia civil que guarnecen esta plaza, mandadas por el general Díaz Varela, comandante general de Artilleria de la región.

: A las doce menos cuarto, ci capitán general de la región, teniente general Yagüe, pasará revista a la formación, tras adándose luego a la tribuna emplazada ante el Palacio de la Audiencia, donde, acompañado por todas las demás autoridades y jerarquias, presenciará el desfile de las tropas.

Con motivo del "Dia de la Victoria" será día inhábil en todos los Centros oficiales.

S. E. el jere del Estado, fué leido por ciones de orden moral que las guerras do durante ocho años libre del peligro comunista Radio Nacional el proyecto de ley de entrañan y la pasiones y excesos que a España, puerta de Europa y todo sin costar-Sucesión de la Jefatura del Estado, con este motivo se desatan, continúan nos nada, excepto el abuso de tener que ofr las afectando al orden internacional y difamaciones que formulan los fascistas rojos en provocando propósitos de intervención este país", dice en un comentario a la nueva en lo que está universalmente recono política anticomunista de Truman, el semanario cido pertenece al derecho privativo de "The Tablet".

Est is circunstancia, en cuanto han Departamento de Estado rectifique sus anteriores afectado a España, han venido retra- declaraciones sobre España y que cancele la resando el proceso constitutivo y de per tirada del representante norteamericano en Mafeccionamiento de nuestro Estado, drid".-Efe. falto todavia del estatute jurídico que ¿UNA RECTIFICACION? de cauce legal al sistema que ha de . Nueva York. — El periódico "New Week" puregular la sucesión en la Suprema Ma blica un comentario en el que se interpretaba gistratura del Estado. Fracasados aquellos intentos de in- cargado de negocios norteamericanos en Madrid

tromisión en nuestros asuntos inter- como el principio de una rectificación en la ponos y apaciguadal, las pasiones que lítica económica y financiera seguida por Estados exteriormente se desataron, parece Unidos respecto a España.—Efe. llegado el momento en que, despreocu pándonos del exterior, continuemos la Cobra institucional de nuestro régimen. La coyuntura feliz que elevó a la superior dirección de los destinos de mero Radigales, han asistido la princesa Andrea de Grela Patria a Caudillo de la Cruzada, Generalisimo de los Ejércitos nacio rios ministros y Cuerpo diplomático.—Efe. nales, no es fácil se repita, por lo que han de ser en lo succsivo las leyes las que, recogiendo la voluntad de los españcles, as guran las sucesiones ulteriores en la Supreme Jefatura de la nación y den al Estado nacido de la victoria estabilidad, continuidad y per manencia, sin que por ello pueda ponerse en peligro la grance y #ascen-Il dente obra social que caracteriza al resurgir españel, ni cerrar el camino a los posibles y necesarios perfeccionamiento que, en su día, el interés de din, acompañado de su esposa, que esta madrugada llela nación demande y la volutad de los

españoles refrente. Para decidir, ante la complejida@ de la vida política de les pueblos, los I imperativos sociales que a nuestra re-Volución caracterizan y las gerantías de acierto para su Gobierno, han de recogerse las enseñanzas de nuestra historia, adaptando las instituciones tradicioneles españolas a la época pre sente, dotándolas de tal flexibilidad y

garantias que aseguren la estabilidad (Pasa a sexta página)

Los sacrificios de nuestros caídos, florecen en la EN JERUSALEN profección que Dios dispensa a nuestra Patria

Nuestro Movimiento ofrece a la masa productora un hecho político sin precedentes: el plan social más importante de los tiempos contemporáneos

Lo que ayer sosteniamos frente a un Mundo incomprensivo, se ha convertido en inquietud general

Importantisimo discurso del Generalisimo Franco

fonos de Radio Nacional, ha pronunciado maquinaciones. Su Excelencia el Jefe del Estado un transcendental discurso. Dijo así el Caudillo:

Españoles:

versario.

nuestra nación desde su primera reconquista, mayores ni más grandes he- paro o la protección de nuestra bandera que en algunos lugares llegó hasta. Preside la Comisión de honor orsus innumerables mártires cuyos sacrificios gloriosos florecen hoy en la protección que Dios viene dispensando a nuestra Patria.

TRANSCENDENCIA DEL MOVIMIENTO NACIONAL

DEBE CANCELAR LA

CAPITAL ESPAÑOLA

nombramiento del nuevo ministro

Añade el periólico que "es oportuno que el

el nombramiento de Mr. Culberston como en-

RECEPCION EN LA LEGACION ESPAÑOLA DE

Atenas. — A la recepción celebrada en la le-

cia, el jefe del Gobierno, presidente del Parlamento, va-

Río de Janeiro. — Defendiendo la justicia de la causa

española y en contra de las imputaciones formuladas

en la O. N. U. el periodista señor Costa ha publicado una

lleva por título general: "El comunismo y España".—Efe.

EL REPRESENTANTE DE FRANCIA, A MADRID

serie de artículos en la revista "Brasil-Portugal", que

Barcelona. — En avión ha emprendido el regreso a Ma-

drid el representante de Francia en España, Bernard Har

LA REINA MADRE DE BELGICA, PASEA POR BAR-

Barcelona. — La Reina Madre de Bélgica ha perma-

Lisboa. - Hoy se firma el acuerdo aéreo hispano-

portugués y para asistir a la ceremonia llegará en avión

el subsecretario de Política Económica señor Navascues.

necido en sus habitaciones del hotel, hasta mediodía en

que salió en coche a dar una vuelta por la ciudad.

ACUERDO AEREO HISPANO-PORTUGUES

gación de España, dada por el ministro señor Ro-

"EL COMUNISMO Y ESPAÑA"

garon le la Costa Brava.-Cifra.

.CELONA

ATENAS

fé, de la tenacidad y de los sacrificios; sin ellos, no cabe jamás la victoria ni la pæz duradera. Los partos y los grandes amores encierran en sí el desgarre de las entrañas. La grandeza de las naciones no se alcanzará jamás en la molicie ni en el regalo. Tal vez las virtudes de nuestro pueblo, que tanto nos envidian, descansen precisamente en esa vida dure y austera de sacrificio, en esa fé inconmovible y en esa forja, a fuerza de golpes, de toda nuestra Historia.

El Movimiento nacional no fué un hecho más entre las innumerables revoluciones políticas del Mundo. De Cruzada la calificó en su día el verbo española, rotundamente española, alcanzada por la sangre y el esfuerzo de nuestros hermanos, que no puede mixtificar ninguna clase de propagandas ni de maniobras. Pueden nuestros brazos abrirse al perdón generoso de los arrepentidos, pero en el servicio de Dios y de la Patri Semás cia, de resultas de la intervención nor- BOMBA ATOMICA" :-: :-: :-: :-: permitiremes desarbolar la nave por mucho que el viento sobie en teamericana, se ha transformant en Washington. - Si no desarma Rucrèspe el mar; ni contarse con nuestra indiferencia ante esas intregas que base de planes imperialistas que pue sia, los Estados Unidos debrém en-

Madrid. — Esta noche, por los micró- ovejas. España cerracá una y mil veces el cuadro ante todas esas ruines

La transcendencia de lo que en nuestra guerra se ventilaba era tan grande que nuestra victoria no podía ser simplemente excluyente y nega- Linbo -Del 17 al 23 de Junio se tiva. Para ser fecunda había de llenarse de contenido, asentando las bases ce ebrará en esta capital el lercer firmes de una nueva vida nacional. Esto ha perseguido toda la obra polí- Congreso Internacional de Médicos Gloria a los héroes, loor a los mártires, afirmación de fe y de lezdtad principios han inspirado las leyes institucionales de nuestro régimen, y cu- presentantes de Españal Suiza, Holan tico-social que desde los albores de la Cruzada venimos realizando y cuyos Catolicos. Concurrirán al mismo lelos que cayeron por una España mejor, encierra nuestro glorioso ani- ya pacífica realización se vió perturbada por la gran contienda universal da, Inglaterra, Francia, Italia, Estaque sumió al Mundo en el más grande torbellino de pasiones que conoció dos Unidon y casi todas las Repúbli-Conforme el tiempo pasa y el Mundo se descompone, más se acusa la la Historia. La guerra vino con nuestro pesar y quizás nadie, después del cs Hispanoamericanas. transcendencia de nuestra Cruzada y los valores que nuestra Revolución Vaticano, haya hecho más esfuerzos que nosotros para re- Han sido cistribuídas ya las ponen nacional alumbró. Esta recogió una larga cadena de esfuerzos, de sangre ducir sus consecuencias. Muchos fueron los seres desgraciados o persegui- cias. El dector Vallejo Simón, espaderramada y de sacrificios estenilizados a través de la Historia por talta de dos de la Europa en guerra que encontraron refugio tras nuestras fronteras fiol, se ocupará del tema: "La mediunidad, por los egoísmos y por las rebeldías. No ha existido en la vida de y millares de judíos perseguidos recibieron en los confines de Europa el am- cina, el médico y la Acción Católica".

(Pasa a tercera página.)

DOMINGO DE RAMOS

Más de diez mil personas participaron en la procesión

Jerusalda - El Domingo de Ramos se celebró en esta capial con gran so lemni lid. Se organizó una procesión en la que participaron más de diez mil personas que en su mayoria lleva ban rames de olivo y palm s. La pro cesión recorrió los Santos Lugares. PROXIMA ASAMBLEA INTER-

NACIONAL DE MEDICOS CA-TOLICOS EN LISBOA :-: :-: :

g 1 nizadora del Congreso, el Cardenal Patriarca.—Efe.

Las grandes empresas de este Mundo han sido siempre producto de la de la tenacidad y de los sacrificios; sin ellos, no cabe jamás la victoria la paz duradera. Los partos y los grandes amores encierran en sí el

autorizado de nuestro Pontífice. Guerra de nuestra fé, de nuestra independencia y de liberación nacional le llamamos nosotros. Victoria gloriosa De otro modo será mejor no preparar ningún tratado para Alem nio Londres. - Tito ha declarado an SI NO DESARMA RUSIA, EE. UU.

te el Parlamento yugoes avo que Gre- TENDRAN QUE EMPLEAR LA

aspiran a pactos entre criminales y víctimas o a coloquios entre lobos y den amenazar la paz del mun.lo.—El

plear contra ella la bomba atómica ri y el poderío económico", dic- el ru presentante republicano p " Micai-ESTADOS UNIDOS El VIII aniversatio de la liberación de Madrid gan Grawford, en la comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara. — Efe.

LOS CONSERVADORES A FA-VOR DEL SERVICIO MILITAR OBLIGATORIO INGLES :-: :-:

cuando mañana se ponga a votación el proyecto de ley sobre ei servica militar obligatorio. El ministro d Trabajo manifestó en los Comunes que nor gobernador civil y jere provincial blemente preparada, por si tuviere que intervenir en una guerra futura. VANDERBERG PIDE FACULTA DES PARA LA O. N. U. EN RE-LACION CON LA AYUDA A

GRECIA Y TURQUIA :-: :-: berg propone que se den a la O.N.1 Arija e ingenieros de la Confederafacultades en relación con la propues ción Hidrográfica del Ebro. fa ayuda norteamericana a Grecia y Turquía. — Efe.

MARSHALL PIDE SINCERIDAD DE PENSAMIENTOS :-: :-: :

Entrevista la alcaldía recibió al Ayuntamiento de Santa Gadea, presidente de la Junta Gandhi-Mountbatten

Nueva Delhi. — El mahatma Gan- Ganaderos. dhi ha celebrado una conferencia con Por la tarde, visitó la Cooperativa alojamiento en la colonia llamada de versando con los productores. los barrenderos, donde reside cuando tro de la Falange local, recorriendo

paz para Alemania. Acusó a los soviets de hacer propuestas cuya aceptación significaría la muerte de Alemania por hambre. Efe.

Londres. — Churchill ha prometide Presidió la inauguración de la que la oposición apoyará al Gobierno Cruz de los Caídos y estudió

los problemas locales

de. Movimiento, don Alejandro R. de podrá Gran Bretaña mantener razona. Valcárcel y Nebreda, se trasladó at pueblo de Arija para resolver los problemas pendientes de aquel Ayuntamiento. A las doce de la mañana fué reci-

bido por el señor alcalde y Corporación municipal en pleno; señor direc-Washington. — El senador vand r tor de la Fábrica de cristalería de En el Ayuntamiento, se reunió con

el señor alcalde, Comisión de expripiados e ingenieros de expresada Confederación.

Revisó los proyectos para la cons-Londres. — Marshall ha advertido trucción de viviendas, problema villa a Rusia que como no hay acuerdo del pueblo de Arija, cambiando impresincero de pensamientos mejor será siones sobre sus edificaciones, empiaque no se prepare ningún tratado dt zamiento y dificultades de orden técnico y económico.

> A continuación, en el despacho de administrativa de San Vicente, señores maestros nacionales de Santa !14dea y Hermandad de Labradores y

el virrey de la India, lord Louis Mount de la Fábrica de cristalería, examina 1batten. La entrevista duró dos horas do a continuación las distintas dependencias de la antedicha Fábrica, acomy cuarto y se disarrolló en una at- pañado del señor director de la mismósfera de gran cordialidad. Termi- ma, interesándose en todo lo referennada ésta, Gandhi se trasladó a su te a la producción del vidrio y con-

se encuentra en Nueva Delhi. — Efe. sus diferentes dependencias. A las siete de la tarde, el goberna-

dor civil, acompañado de las autoridades locales, inauguró la Cruz de 108 Caídos, rezándose un responso por los camaradas muertos en nuestra Cruzada. El señor Rodríguez de Valcárcel pronunció un discurso en el que hizo resaltar las dificultades por las que ha atravesado nuestra Patria, dificultades superadas con visión certera por nuestro Caudillo, haciendo un llamamiento a todos los ciudadal nos de Arija para que no olviden la deuda pendiente que tienen con la sangre de los caidos, conciudadaces suyos en cuyo honor y perpétua niemoria se erige la Cruz, a su valur y sacrificio. Terminó con un recuerdo emocionado a nuestro Caudillo por el que se ha de elevar la mejor de nues tras oraciones.

A las ocho de la tarde la primera autoridad de nuestra provincia emprendió el regreso a Burgos, recibiendo a su llegada a una comisión pura resolver dificultades de orden téenico respecto al abastecimiento de la provincia.

Su Excelencia el Jefe del Estado recibe en el Padacio de El Pardo al Ayuntamiento de Madrid, que le testimonió una vez más su adhesión incondicional con motivo del VIII aniversario de Madrid.

Por vez primera, parlicipará en

Madrid.—El desfile de la Victoria que militares que han de tomar parte en la gran

esta mañana se celebrará en Madrid, será presidido por Su Excelencia el Jefe del Es tado y Generalisimo de los Ejércitos.

parada, figurará este año una Bandera de paracaidistas que, con la del Tercio central de la primera región Aérea, ostentará la re Por primera vez, y entre las unidades presentación del Ejército del Aire.-Cifra.

M.E.C.D. 2017

actualidad burgalesa

Lluvia y lluvia. Aquí si que no hay gusto, pues falta la variedad. Todo es idélatico. Plomizo aspecio y acuoso

Habran ustedes visto que han desaparecido ya las restricciones eléctri cas. Ello se Mebe a que les pantanes están rebosantes y el temporal de llu vias no muestra tendencia a decrecer...

Pues, si... Esto ya va resultando una nueva edición, corregida y casi aumen LES DE VARIOS ARTICULOS PAtada, del diluvio universal. Lo malo es que nos ha pillado a todos sin arca de Noé, si bien ahora hubiera sido dificil encerrar una pareja de al imales de cada especie porque ¿donde está el patriarca capaz de encontrar una terneras?

Pero lo que ustedes tendrán que acep

los huesos cubiertos de musgo, meta- pectivamente. fóricamente hablando"... Y ya habrán da suerte de repercusiones de cote fer gunda, 304'02; de tercera, 251'11. nómeno climático

cia" pasalla por agua. ¡Esto si!.- B. I. y 5, respectivamente.

en las Industrias y actividades excep-

clase alguna. delegado de Trabajo, Ricardo de Mi- Abril y 30 de Septiembre, son los si-

Por 10 pesetas resto de la provincia, 1'35. A los efectos prevenidos e

de fantasía con el escudo de la GIM-

De conformidad con lo dispuesto 1'35; mantequilla, 42'50 y 45'50, res- José Asensio Vallota, para jefe pro-

ra esta provincia, se recuerda que Estos precios oficiales no pueden grupo de Limpiabotas, y don José el próximo día tres, festividad del Jue- ser incrementados por concepto al- Manuel Ortega Torre para el servives Santo, se trabajará solamente en guno, ya que para su determinación cio de Limpieza. las industrias y actividades excep- se ha tenido en cuenta toda clase de Después de un amplio cambio de tuadas por la vigente Ley de Descan- gastos, márgenes comerciales, arbi- impresiones sobre los problemas acso Dominical, vacándose en todas las trios, etc. demás, con excepción de las Peluquerías y Comercio de la Alimentación, Circular número 1.928 que trabajará la jornada de la maña- SENALANDO PRECIOS MAXIMOS relación de los planes a desarrollar en na, y el día cuatro, Festividad de PARA LA VENTA DE LECHE FRES- un plazo próximo inmediato. tuadas por la Ley de Descanso Dominical, vacándose en todas las demás. la Orden de la Presidencia del Gobier |

NASTICA DE BURGOS o cualquiera bado en oro. Pidalo a Julio P. Marin, Apartado 733, Bilbao y se le remitirá contra reembolso.

Circular número 1.927 FIJACION DE PRECIOS OFICIA- ral conocimiento y cumplimiento. RA EL MES DE ABRIL

Aceite, 6'337 pesetas kilogramos en almacén y 6'50 pesetas kilogramo al público; alfalfa verde, 0'269; Algarro bas, 1'338; 1'50; alpiste, 1'60; azúcar molida, 5'75; 6; bacalao nacional, pareja de hermosos cebe: es y ricas 9'60 y 10; café tostado, 31'28 y 35'50; chocolate, 9'55 y 10; garbanzos, 4'85 Bueno, perdonen este mal chiste. y 5'25; heno de alfalfa, 0'72; manteca fundida, 15'45 y 17; manteca en tar es que las nubes se han puesto rama, 13'20 y 14; paja de alfalfa, este año excesivamente pesaleas. Esto 0'55; pasta para sopa, 4'60 y 5; hasi que es el reconocimiento de la rea- rina condimentación al 80 por 100, 3'254 y 3'50; harina racionamiento Hay cuien ayer me decia "que tenía infantil, 90 por 100, 2'559 y 2'75, res-

Harina para panificación: Zona leido que los ríos se han salido de "A" (Burgoe, Miranda, Aranda, Ari- Ha madre. En cuanto a los embaises, el ja, Pradoluengo y Briviesca), para agua, por la que tanto suspitábamos elaboración de raciones de primera, el pasado año, tiene que ser solicità 399'88 Qm.; de segunda, 290'56 Qm.; por los aliviaderos. La arrulação in- de tercera, 237'65 Qm.; de 400 gradustria del paraguas renace, les cami- mos para beneficiarios de cupones de nos del extrarradio se hacen intransi- tercera, 233'07; Zona "B" (restos de los y podíamos seguir enun en ando to raciones de primera, 413'34; de se-

¡Toda una delicia! Pero una "deli tas y blancas, 5'60 y 6; lentejas, 4'60 pendiente del Sindicato Provincial de

de 150 gramos: 0'55 pieza; de 200, casi totalidad de los limpiabotas am-0'55; de 350, 0'80; de 400 para bene- bulantes de esta capital. De equación de como de cupones suplementarios, Después de unas breves palabras

Pulpa de remolacha, 0'527; patatas, nocer el objeto de la reunión, se pro-0'864 y 0'95; leche condensada, 3'72 cedió a la elección de los jefes de bote y 4'00 bote; tocino, 13'70 kg. y Grupo y Subgrupo correspondientes, 14'50 kg.; tortas de coco y palmiste, recayendo estos cargos sobre don en el Calendario laboral vigente para pectivamente.

CA DE VACA

De conformidad con lo dispuesto en Las horas no trabajadas de la Fes- no de 14 5 43 (B. O. del Estado núme cpara los beneficiarios que se ha- cambios y accesorios. tividad del día cuatro se abonarán a ro 139) los precios máximos que regi llen comprendidos en las siguientes CONTINENTAL AUTO, S. A. los productores sin recuperación de rán para la venta de leche fresca de fichas, pertenecientes a esta Capital. vaca, durante la temporada de veral-Burgos, 31 de Marzo de 1947.—El no, comprendida entre los días 1.º de

A los efectos prevenidos en la orden que podría corresponderles. Puede Vd. adquirir un bonito lote de de l' Presidencia de 3 de Marzo de 1943, sobre artículos de calidad infe-Peroco V correro rior, se determina que los precios anteriores corresponden a un producto con las siguientes características:

Densidad a 15.º C (mínimo), 1'028; de los Clubs de 1.ª o 2.ª división, gra- materia grasa (mínimo), 29 gramos por litro; residuo sacc total (minimo) 110; residuo seco desgradado (minimc), 80; acidez expresada en ácido láctico (máximo) 2 gramos por litro.

Lo que se hace público para gene-Burgos, 31 de Matzo de 1947, el gobernador civil, Alejandro Rolriguez el 108.

de Valcarcel.

Información sindical

SINDICATO PROVINCIAL DE ACTIVIDADES DIVERSAS

quedado constituido e Grupo de Limpieza

En la mañana de ayer y bajo la presidencia del jefe del Singicato provincial de Actividades Diversas, a quien acompañaba el secretario del table, a nuestros zapatos da pola ver la provincia), para elaboración de mismo, tuvo lugar en el salón de actos de la Delegación Provincial de Sindicatos una reunión con objeto de Jabón, 4'10 Kg. y 4'50; judías pin- constituir el Grupo de Limpieza de-Actividades Diversas, asistiendo a la Pan: en toda la provincia, piezas misma los industriales del ramo y la

> del jefe del Sindicato quien dió a covincial del Grupo de Limpieza y sub-

tualmente existentes dentro de las [industrias y personal de las mismas l se tomaron importantes acuerdos en

SINDICATO PROVINCIAL DE LA CONSTRUCCION

Grupo (B). Del número 2 al 6. Grupo (C). del número 8 al 10.

Grupo (D). Del número 75 al 103. Si en el plazo de seis días, no han do su consulta a la Clinica sita en En Burgos, Miranda de Ebro y Aran sido retirados los vales corresponda de Duero, 1'55 pesetas litro; en cl dientes a los números arriba expresados, se entiende renuncian al cupo

123 butacas de madera para cine, en Ha", Burgos.

SUBASTA

Voluntaria de fincas rústicas de los herederos de doña Josefa Gutiérrez, 16 fanegas buena calidad en Tardajos el día 7 d las 10 de la ma-

Jilla provincia de Renefice de la mañana, SSW-12 Km. en memoria de su hermana doña Joa las des de la tarde. SW-12 Km.; quina (q.e.p.d.), 5; don Inocencio

Venta de muebles y objetos de arte

El día 10 de Abril próximo, se calebrará en Melgar de Fernamental tarde 681,0. (Burges), la venta, mediante subasta pública extrajucicial, de los muebles vajillas, objetos de arte, etc., existen tes en el Palacio del Marqués de Tre bolar, sito en dicha localidad, propie dad de la Fundación "Rodríguez de Celis", cuyo Patronato (Delegación Especial) ha autorizado a este Organis mo a tal efecto.

Para datos e informes dirigirse la Secretaria de la Junta provincial de Beneficencia. (Gobierno Civil de

CUPON PRO CIEGOS. — El número provincia publica lo siguiente: premiado con 25 pasetas correspon- Gobierno civil.—Circular de la Didiente al sorteo del día de ayer es rección General de Turismo sobre ele vación de tarifas de hospedaje en ho-

Premiados con 2,50 pesetas los teles a viajeros y turistas mientras números terminados en 08.

REGLAMENTACIONES LABORALES. Feria de la misma ciudad. -En el "Boletín Oficial del Estado" | Jefatura Agronónica.-Circular dan correspondiente al sábado 29 del ac- do normas en relación con la campatual, se publica una orden del Minis- na de 1946-47 en lo que se refiere terio de Trabajo por la que se sus- patatas de siembra y final de la camtituyen las tablas de salarios conte- paña de exportación. nidas en el Reglamento Nacional de Servicio de Ganadería.—Circular so-Trabajo para el sector Lana de la bre integración de las juntas locales Industria textil, por las que se indi-, de fomento pecuario en las Hermanda

des sindicales del Campo. También publica el "Boletín" del domingo otra orden del mismo ministerio, por la que se aprueba la reglamentación del trabajo en las industrias vinícolas.

de especiaculos

COLISEO CASTILLA.- A las 5'30, 7'45 y 10'45 "El hijo de la furia".

CINE AVENIDA .- A las 5. 7'45 y 10'45, "Avenvuras de Cu curuchito y Pinccho". Estreno, y la segunda jornada de "El ca pitán Maravillas".

CALATRAVAS. - A las 5'30, 7'45 y 10'45, "Los usurpadores"

CINE CORDON.- A las 5, 7'45 y 10'45, "El Vaticano de Pio XII", "A las nueve, leccióm de Quimica". GRAN TEATRO.- A las 5'15,

7'45 y 10'45, "El despertar de una ciudad".

POPULAR CINEMA.-Sesiones de costumbre.

Nuestra experiencia de muchos años dedicados a la rama del automó Distribución de un cupo de cemento vil le garantiza eficaz servicio de re-

Plaza de Calvo Sotelo, 8

El doctor Rica Cámara, ha traslada Molinillo, 1 duplicado.

FARMACIAS DE GUARIDIA.—Hoy martes, permanecerán en ervicio de guardia, las farmacias de los señores lia.—Doña María Conde, 25; don José escultura, de tamaño natural, que in Martin Ortega y Del Alamo.

AGRADECIMIENTO.-La familia de buen uso. Informes: "Coliseo Casti- nieca (ne.p.d.) da las más expresivas món Arnáiz, 5 gracilis a cuantas personas asistieron Recaudado en Ultramarinos Casa- en esta villa. al entierro y actos piadosos celebra- do.-Doña Victoria Maeso, 2; doña de la finada.

dos de la tarde, 674,5; a las siete lla, 20; don José Hernández, 1.

de la tarde, 676,0. 7,2 a las 15; mínima a la sombra, nueva, 5; una devota, 10.

0,6 a las seis.

a las siele de la tarde, WSW-2 Km. Moro, 25; una devota, R. A., 10; don Lluvia en milímetros, 11,0. Recorrido, 430 kilómetros. OBSERVACIONES METEOROLOGI-

CAS DEL LUNES .- Barómetro: A las siete de la mañana, 679.81, a las dos

Temperatura: Máxima a la sombra 9,4 a las 14; mínima a la sombra, 2,6

las sinte de la mañana, SW-12 Km.; las dos de la tarde, SW-18 Km.; las siete de la tarde, WSW-6 ffm. Lluvia en milimetros, 3,1. Recorrido, 240 kilómetros.

115. 1. 5. 4.11 BURGOS

Acordada por la Junta general ordinaria celebrada el 15 del actual, la tamiento, hasta el día 20 de Abril distribución de un dividendo complementario del CUATRO POR CIENTO próximo. El impreso correspondiente LIBRE DE IMPUESTOS con cargo a los beneficios del Ejercicio 1946, el Con- les será facilitado en las Oficinas musejo de Administración ha dispuesto se proceda al pago del mismo a razón de nicipales. VEINTE PESETAS POR TITULO a partir del 7 de Abril entrante.

El pago se efectuará en las Oficinas de la Sociedad, carretera de Valla- en el plazo indicado, se advierte que dolid. Burgos, todos los días laborables y exclusivamente en las horas de 10 a la inspección que se realice por los doce de la mañana, contra entrega del cupón número 22 de las acciones, de- técnicos municipales se considerará bidamente relacionado en la factura que se facilitará en las propias Oficinas como visita de carácter extraordinario de la Sociedad. Burgos, 21 de Marzo de 1947.

EL CONSEJERO-SECRETARIO

Durante os pasados días 30 y 3

NACIMIENTOS

dure la celebración de las fallas va-Piedra Cabestreros; Jesús Andrés contralto de Osma. Fraile; Ana María Martinez Martinez; drosa Pardo; Alberto Cuende Jesús; se ha visto bastante desanimado. José Puente Antón; María Severina Arce Gil; Begoña Sánchez Córdoba; Alejandra Fernández Herrero; Valentín Gutiérrez Perea y Miryam Dolores Villanueva Riu.

DEFUNCIONES

Secundina González Diez, de Bur-SANTORAL Servicio Nacional de Trigo.—Precies gos, 67 años, Hospital de San Juan. que regirán durante el mes de Abri María Encarnación Santamaría, de SANTOS DE HOY Burgos, ocho días, Casa de Caridad. Providencias judiciales v anuncios Daniel Andino García, de Medina de Pomar, 58 años, Hospital provin-

Para quedar bien con sus amistades. Eliseo Torre Campo, de Cilleruelo de Bricia, 19 años, Diego Lainez, 2.

FABRICA

BAYETAS, BROCHAS y CEPILLOS Hoy se inaugura el ESTUDIO FO-Ventas directas de fábrica. Solicite TOGRAFICO "ESTEBAN" en Alcatálogo y precios a C. IBERIA Lain Calvo, 49. — BURGOS mirante Bonifaz, número 23.

lencianas, Semana Santa en Sevilla

para los cupos que se indican.

"FL CASTILLANO"

Lain Calvo, 63

invitelos a comer en

Suma anterior, 1.479'00. Recaudado en la Caja de Ahorros zález, 10. Total: 1.927'00. tólico de Obreros.—Don José Anto- donativos en las casas siguientes: Palacios López, 1; señora María Beni Voz de Castilla". Arnulfo Moreno Palacios, 1; don Aus berto Moreno Palacios, 1; señorita Asia Falacios López, 1; la niña Sofía Cronica de la provincia Villanueva Sáez, 10; señora viuda de Recaudado en la pañería del señor Pamplica la Fuente, 10.

Urrea.-Niños Carlos, Jaime y Al- BENDICION DEL PASO DE "LA fonso Ruiz Ortega, 3; doña Fé A., 5; don Francisco Miguel, 10; hijos de rán, 10; don Salvador Casado y se- pazo "La Oración del Huerto", ad-ñora, 10; una persona devota, 5; un quirido en Olot por la Cofradía de

Recaudado en Casa Pérez Ceci- La nueva imagen es una bellísima Luis Conde, 25; una devota de la vita a la meditación y recogimiento 12.000 ptas.—Edad 20 a 35 años — Santa Cruz, 5; don Paulino Manri- espiritual y con él son nueve los "pa Están exentos primer ejercicio los que, 10; don Alberto Gil Carcedo, sos" que saldrán en las procesiones piña Maria Jesús Zapatero Four- 10; don Juan Carrasco, 5; don Ra- de Semana Santa, esperando que, co que tengan aprobados cinco cursos

dos por el eterno descanos del alma Delfina Delgado, 2; don Angel Pérez, 2: Ultramarinos Casado, 10; doña Mercedes Casado, 2; don Rafael Ca-OBSERVACIONES METEOROLOGI- sado, 2; doña Glafira Cuñado, 1; CAS DEL DOMINGO.-Barómetro: A don Daniel Iglesias, 5; doña María las siete de la mañana, 674,4; a las Sáiz Román, 3; don José Quintani-

Recaudado en la Farmacia de Leo-Temperatura: Máxima a la sombra, poldo García.— Doña Matilde Villa-

Recaudado en el DIARIO DE BUR-Dirección y fuerza del viento.—A GOS.—Encarnación Rodríguez Cerezo las dos de la tarde, SW-12 Km.; quina (q.e.p.d.), 5; don Inocencio José Mazuelas, 5; señora Vda. de "一""那种国际

Recaudado en la librería Religio-

de la tarde, 681,21 a las siete de la Notas de la Alcaldia

Declaración de calderas de vapor, mo-Dirección y fuerza del viento.—A tores, transformadores, ascensores, montacargas y otros aparatos e instalaciones análogas

> Sa pone en conocimiento de los propietarios de inmuebles y de industrias en que existan aparatos e instalaciones de los citados en el epígrafe de este aviso, sujeto al deracho de inspección que se regula en la Ordenanza de exacciones municipales número 17 (aprobada por el illustrísimo señor delegado de Hacienda para el presente ejercicio y sucesivos), que, para los efectos oportunos, deberán presentar la correspondiente declaración de los mismos en las Oficinas de la Sección de Arbitrios del Excelentísimo Ayun-

> De no presentar las declaraciones con los devengos de este carácter previstos al efecto en la tarifa vigente. Burgos, 24 de Marzo de 1947.—El

SUSCRIPCION POPULAR PARA alcalde presidente, Carlos Quintana. SUFRAGAR LOS GASTOS DE LA Sa.-Don Doroteo Ibáñez, 25; don PROCESION DEL VIERNES SANTO Gregorio Manso, 5; señorita Sáiz del Moral, 15; señorita Mercedes Gon-

y Monte de Piedad del Círculo Ca- Continúa abierta la suscripción de nio Plaza Asenjo, 10; don Marcelino Caja de Ahorros y Monte de Pie-Fernández Tamayo, 25; don Jacinto dad del Círculo Católico de Obreros, Ruiz, 25; don Anselmo Ariznavarre- Pañería del señor Urrea, Relojería ta, 2; doña Angelines Ariznavarreta, Pérez Cecilia, Ultramarinos Casado, 1; doña Ana María Ariznavarreta, 1; Farmacia Leopoldo García, La Villa doña Irene Martín Lostau, 10; don de Madrid, Librería Religiosa Cultu-Pelayo Moreno Rica, 1; doña Victoria ral, DIARIO DE BURGOS y "La

ORACION DEL HUERTO". Aeyer Domingo de Ramos próximo, Bruno Castrillo, 5; don Saturnino Te se procedió a la bendición del nuevo

la Cruz.

Del DIARIO DE BURGOS correspon diente al sábado 31 de Marzo de 1917 El Ayuntamiento, en su sesión de ayer, acordó nombrar auxiliar de la se verificaron las siguientes inscrip- Secretaria municipal, en virtud de brillantes oposiciones a don Jesús

Albarellos Zamorano. Esta mañana, tomó posesión del be-Jesús Manuel Dominguez Alonso; nefició con carg de primer tenor de José Ramón Sevilla Gómez; Teresa esta S. I. C., don Dario García Reol,

-Por causa del mal tiempo, frio y Pedro Saiz Cuesta; María Ramos Pe- lluvia, el mercado de Ramos de hoy

Martes Santo. Ss. Venancio, ob., Teodora, Victor, Estehan e Ireneo,

Misa, propia de este día, segunda oración por la Iglesia o por el Papa, tercera Et famulos, Pasión y Prefacio de la Cruz.

SANTOS DE MAÑANA

Miércoles Santo. Ss. Francisco de Paula, fd., Thodosia, vg., Abundio y Urbano obs María Egipciaca.

Misa, con rito simple y color mo rado, propio de este día, profecía, segunda ovación de S. Francisco de Papula, Pasión, Prefacio de la Cruz.



Apartado 817-BILBAO

Clases de 7 a 10 tarde.-En "ACA-DEMIA COMERCIAL". 300 plazas. bachillerato. "ACADEMIA COMERCIAL"

El corresponsal Sanz Pastor, 18, 1.º

necesita una depuración periódica

DEL DEPURATIVO RICHELET

Es un tratamiento conocido en el mundo entero y recomendado con preferencia porque actúa con dobles efectos, esto es: como depurador y como vitalizador.

PURIFICA LA SANGRE

por un proceso natural de desintoxicación y, por consiguiente, desaparecen granos y eczemas, mejoran las piernas hinchadas y afectadas por varices, se calman los dolores reumáticos y gotosos, baja la tensión de los congestivos y se aleja el peligro de la arterioesclerosis.

AUMENTA LA VITALIDAD por estar reforzado con Sales halógenas de magnesio, necesarias al organismo para

VARICES Son provocadas por mala circulación de la sangre. Al eliminar sus impurezas, el Depurativo Richelet suprime las causas y ayuda a la desaparición de esa penosa enfermedad.

los nervios y estimular las

funciones del higado, Estas

propiedades vitalizadoras se

traducen en considerable au.

mento de las fuerzas y sen-

sación de vida y bienestar.

regular la nutrición, tonificar

porque cada día es mayor. Para retener y reducir hernias existe el mo-

derno invento ADMINICULO HERNISAN que suprime bragueros de hierro, tirantes, etc. Es un pequeño y cómodo dispositivo sujeto por acolchada cinta elástica distinto de todo lo conocido. (Patente 154251) Consulte al médico. (C. C. S. 4929). AVISO: Visita en BURGOS miércoles 2 de Abril de 10 a 1. CONSUL-

TORIO DR. DON ALFONSO DE LA FUENTE, CALLE MONEDA, 15 y 17. Según sus prescripciones.

(Estudio Ortopédico). Balmes 104.—Barcelona.

CORTE Y CONFECCION la profesión ideal para toda mujer

nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo. ACADEMIA CCC - Apartado 108 - SAN SEBASTIAN

que aspire a su independencia económica. Apréndala por co-

rrespondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con

SU LIBRO DE CONSULTA

TAMAÑO 21×28 2.800 PÁGINAS 10 MESES



500,000 articulos.

146 láminas y mapas en negro. 33 láminas en papel estucado, tricromías.

huecograbado y mapas en colores. 47.000,000 de letras.

El Diccionario Hispánico Universal es fruto de una concepción total-mente distinta a cuantos diccionarios y enciclopedias existen y es, en su clase, único en el mundo. Es un verdadero Diccionario de Diccionarios, Un diccionario de la Lengua Española con todo el léxico de Ciencias,

2 Las equivalencias en Francés, Inglés, Alemán, Italiano y Portugués de todas las palabras españolas.
3 Un completisimo Diccionario Enciclopédico, Histórico, Geográfico, Biográfico, Mitológico, etc.
4 Vocabularios especiales en Francés, Inglés, Alemán, Italiano y Portugués, Vocabularios caló-gitano y Vocabulario de Germanías.
5 Un extensísimo Diccionario de Sinónimos, con más de 175,000 palabras.

7 Un vocabulario de terminología técnica moderna usada en radio, televisión, ciencias físicoquímicas, electricidad, energía atómica, etc.
UNA ENCICLOPEDIA COMPLETA EN TODOS LOS SENTIDOS
con equivalencia y léxicos en los cinco idiomas más divulgados PRECIO DE LOS DOS VOLUMENES, encuadernados en tela y oro: Al contado, Ptas. 250. - A plazos, Ptas. 280. CARTA DE PEDIDO "D. B." Diputación, 296 - Barcelona Muy señores mios: Ruégoles me remitan a la mayor brevedad un Diccionario Hispánico Universal, en dos volúmenes, encuaderna-

(1) Táchese la forma de pago no deseada, Nombre y dos apellidos... Edad ____ Profesión _

Domicilio_ Población_ Provincia Empleado en Domicilio empleo Recortese o cópiese

M.E.C.D. 2017

esta carta y remitase a O. L. A. P.

10,000 grabados.

Junio 1946

6 Un interesante repertorio de frases célebres, voces y locuciones la-tinas y extranjeras.

ción en tela y ero, que me comprometo a pagar (1) al contado, ptas. 250, a plazos, ptas. 280, el primero de ptas. 30 a la recepción de la obra y los diez restantes de ptas. 25 el día 1.º de cada mes, harta su completa liquidación.



CUARTO ANIVERSARIO

(Capitán de La Legión)

murió por Dios y por Esp: ña el cía 2 de Abril de 1943 a los 25 años de cdad (Q. E. F. D.)

Sus padres, hermatios, hermanos políticos y demás familia Las misas que se celebren el miércoles día 2, en la iglesia de San Lesmes, a las nueve, once y dece; en la Merced, ocho, ocho y media y nueve; en los PP. Carmelitas, ceho, ocho y media y nueve y media, al i como todas que se digan en la Cartuja de Miraflor es, serán aplicadas por el eterno descanso de su sema. La familia agradecerá la asistencia a algun de diches actes religioses. Burgos, 1.º de Abril de 1947.

Transcendental discurso del Jefe del Estado Reportate

(Viene de primera página)

medio de maquinaciones, amenazas y patrióticos que constituyen un importan por la intervención como clase de los LA ECONOMIA Y EL HOMBRE do desfigurar los hechos y atacarnes desde fuera con ánimo de destrur la base y el espíritu de nuestro mo vimiento renovador.

EL ANTICOMUNISMO, LECCION DE ESPANA COMPRENDIDA POR EL MUNDO :-: :-: :-:

entraña contra la propia existencia de LA ECONOMIA HA DE SER las naciones y la idea de noner al co- HUMANA :-: :-: :-: munismo fuera de la ley corre de beca en boca, y de pueblo en pueb. proposito laudable pero de inuy escasa eficacia. No hay que micerse con ello grandes ilusiones; no basta una otra forma donde la fé falte o anide mientos que ofrece la naturaleza la injusticia. Al sentido auticomunista través de sus capitales materiales de nuestra Revolución no le hubiera de sus capitales humanos. bastado con la simple enunciación de hay que hacer desaparecer las causas que lo producen. En esto descarde nuestro Movimiento.

Quiérase o no, la evolución política de las naciones está hoy caracterizada por los grandes movimientos sociales. Lo exclusivamente político a pocos interesa, lo que ayer fué políti-

que ayer sosteniamos frente a un Mun les y de su fuentes de producción. do incomprensivo y hostil, hoy lo veblos. Por ello cada día habrá de salir más a la luz nuestral razón y la noble za y rectitud de nuestra conducta y lo importante en estal hora de confusión

universal es seguir a España por

el que los españoles sabemos bien a donde vamos.

Torpemente se engañan los que fue ra suponen que por el signo católico de nuestra Cruzada y por haber formado en las primeras horas en nuestras filas juventudes emplazadas en bajo y de nuestras economías, consel artificioso campo político de las vie tituirá a través de los capitales las nuestro Movimiento un tono reaccio- para el mañana. Si se interrumpiera nario o derechista que hoy carece de uno de los eslabones de esta gran casentido en nuestra Patria. Precisamen dena, el progreso económico se detente la característica principal de nues dría. tro Movimiento fué destruir todo Cuando el avance económico de la aquel viejo artificio y el haber dado nación no tiene lugar o su ritmo es estado desde su primera hora al las in expresivamente bajo y el coeficiente quietudes populares y a esos imperati- demográfico de la población sigue auvos de orden social que hoy toman mentando, se puede asegurar que con-

Universo. La política de los pueblos no suele ser nunca un capricho y viene sujetándose a las realidades imperiosas de cada hora. Y así, en horas difíciles, un día vemos al comunismo rectificar pú blicamente sus puntos doctrinales otros a naciones ayer poderosas, sacri ficar sus viejas concepciones y entrar por la vía de la nacionalizción y de la dirección de su economía.

Los imperativos de nuestra hora fue materialistas fracasadas y sin aplica- otros pueblos. ción ya en la época presente. No esta- De que el progreso económico se

Asistimos en estos momentos a una ciones. lucha entre dos concepciones, la una bárbara y cruel y la otra anticuada e to solamente de hienes de producción injusta. En esta lucha de las ideas no será nunca la fuerza la que de la vic toria; podrá retrasar el momento de la verdad pero ésta se impondrá inexorablemente. España, ante esas con cepciones en pugna con sus realida des y con los principios espirituales y patrióticos y sociales que constituyen do la base de nuestra tradición y son indispensables para nuestra existencia, gor físico y de sus virtudes depende buscó aquella verdad por sus propios en gran parte aquel progreso. Los caminos. El que para nuestra vida in hombres no vivimos de nuestro proterior repudiemos unos sistemas no im greso técnico de hoy, sino de la heplica hostilidad hacia quienes gusto rencia técnica de generaciones pasasos los padecen.

PUNTOS ESENCIALES DE NUESTRA POLITICA :-:

de una política, según la teoría clási ca, ha de descansar en la forma como se logra la mejora y el bienestar del individuo, no hemos de medirlo solamente en las sociedades católicas por los bienes materiales que momentánea mente les satisfaga, sino por los espiritualles que le ofrezca y por la proyección del hombre sobre la Historia. Los pueblos católicos han de mirar en primer término si la política sirve

M.E.C.D. 2017

el deber de conservar, engrandecer y asienta, imposibilitando la multiplica- las leyes básicas de los Estados y Aqui destaca la importancia de un Mas estos complejos económicos, la destaca la definición de la destaca la definición de la d el Mundo asoman a cada paso y de. depósito. Por ello necesitamos coordi baciones y pérdidas que la lucha de riores, ha de ceder su puesto al cun:- tativas y progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas, que permitan la turbando el orden económico de los progresivas permitan la turbando el orden económico de los progresivas permitan la turbando el orden económico de los progresivas permitan el progresivas permitante el progresivas p funtad de neutralidad, mi tenida en con aquellos otros bienes espirituales El mal humor de, mundo liberal la propiedad de nuestra era.

garse bajo tres puntos de vista: fl espiritual, el patriótico, el social, y si sorga por la política quienca de los vienes piritual, el patriótico, el social, y si sorga por la política quienca quienca de los vienes por la política quienes política quienes por la política quienes política quienes por la política quienes polític

Nuestras inquietudes, incompren- tud y la sed de justicia de tantos se- trinas políticas por disponer de márquietud general de los hombres res. decir cómo coadyuvan a su logro los peligro inmediato, no ocurre lo mis- cial dirija, oriente y estimule la pro-

de los bienes y en tener cubiertas declaración platónica y formal ara tencia; pero para llenar estas necesi que el mal desaparezca. El comunis- dades sólo disponemos de la producmo para nosotros constituye un e; ción de la nación, de la renta en tocalón más en el proceso de la ascen- dos los órdenes, renta forzosamente sión marxista y retornará en una u limitada, e integrada por los rendi-

material de los individuos, mas al ser pondrá otras soluciones. distribuídal entre una enorme masa Desde hace ya bastantes años, vie sa la virtualidad de toda la doctrina las afectará en una pequeña parte ne aceptándose por los economistas alícuota. Si los capitales materiales que toda política que se esfuerce únipermanecieran estáticos y no tuvieran camente en el logro de una distribuun aumento progresivo y paralelo al ción ideal de los bienes es inútil y crecimiento demográfico, de la pobla- nociva si no es acompañada de increción, la participación entonces sería mento progresivo de los capitales de cada vez más pequeña, así como si los producción, y esto no podrá lograrse no se necesita mucha paciencia para greso económico de la nación, en el apercibirse de su movimiento. Así, lo incremento de sus capitales materia-

Contribuyen a la producción como mos reconocido y aún esgrimido como vemos, dos clases de trabajo: trabajo argumento propio por los otros pue- de ayer, representado por los capitales materiales y cuantos facilitan su credito o su colaboración financiera, y trabajo de hoy, constituído por técnicos, administradores y obreros que! integran el proceso de producción o camino recto y seguro de la verdad, en distribución. De este modo, los capitales de hoy derivados del trabajo de ayer, representan la aportación de otras generaciones a nuestro bienestar presente, lo mismo que nuestro ahorro de hoy, fruto de nuestro trajas derechas, prétenden asignar a fuentes de producción indispensables

cuerpo en las distintas latitodes del duce al empobrecimiento y que por vivir a expensas de lo heredado, se legará a las próximas generaciones

un pais empobrecido. Este viene siendo el caso de España, en la que el progreso económico en los últimos cuarenta años no ha marchado al compás de su demografía y hemos visto agotarse nuestras minas y pretender vivir de nuestras industrias, muchas veces atrasadas y mal utilladas. Y en el siglo de ron los que marcaron las líneas de la electricidad, de la química, de la nuestra Revolución y nos impusieron gasolina y de los motores nuestra nael cosechar las viejas concepciones, lo ción, por su mala dirección político mismo las liberales, bajo las que Es- económica y sus divisiones y luchas paña cosechó luchas internas, deca- intestinas, ha permanecido a un niver dencia y ruinas, como las marxistas y muy bajo en comparación con el de

mos hoy ante las atrasadas socieda- realice, se formen nuevos capitales, des del siglo XVIII ni bajo los poderes se constituyan empresas, se multiplidespóticos y absolutos de los gobernan que la producción y se aumenten los tes; la evolución del pensamiento y el bienes de consumo sólo se deducen avance de los estudios económicos y bienes para la colectividad por el sociales hacen inedecuados o erroneos abaratamiento y mejora del nivel de los viejos principios concebidos para vida, por la estabilidad en el trabajo resolver los problemas de un Mundo y por el mayor número de coloca-La riqueza nacional o capital na-

cional no está, sin embargo, compueso de consumo, está igualmente integrada por los capitales humanos, con su técnica, su fortaleza, su espírita p de trabajo y de convivencia, o sea, su número, su capacidad y su voluntad. El hombre sigue siendo el factor decisivo del progreso económico-social De su preparación técnica, de su vidas. Así como mañana los que nos sucedan partirán de aquellos perfeccionamientos de la técnica que nosotros les leguemos. No cabe concebir Si el juicio que se haya de formar ya en los tiempos presentes una economía que no sea profundamente ha mana. La economía ha de ser para el hombre y nunca el hombre para la

UN NUEVO DERECHO SOCIAL

El abandono en que los viejos sistemas políticos han tenido estas realidades, desentendiéndose de los imperativos de equidad entre los faco contraria al fin para el que el hom- tores que contribuyen a la producbre está sobre la tierra. Toda política ción han hecho surgir los marxismos que malogre ese designio habrá forzo que propugnando una mejor distribusamente de rechazarse. Mas si mira ción de la riqueza, amenazan, sin emmos a todo aquello que nos legaron bargo, con destruir los principios sogeneraciones pasadas y que tenemos bre los que el progreso económico se

Cip

peligros, un sectarismo criminal, aproperativo de nuestra fe y de nuestra fe y de nuestra elementos obreros en la política es

rechando ese río revuelto ha intenta
lina consecuencia lógica de los elementos económico no es una ponsables de hoy. Empiezan a cono otros principios espirituales y patrió- mo con aquellos que más directamen- ducción, la multiplicación y la diste sufren la consecuencia de los erro- tribución de la riqueza.

mas económico-sociales que al mundo nuestro de cada día. se presentan, no son ni el .iberalis-Una mejor distribución de la Renta mo ni el capitalismo financiero los 'este principio. Para extirpar un ma! evidentemente mejorará cl bienestar que han de sucederle. La realidad in:-

La politica para nosotros ha de juz una consecuencia lógica de los abu- empresa fácil. Implica el recorrido de menoscabase alguno de ellos, forzosa-mente tendríamos que rechazaria directamente las consecuencias de la integran la producción representados Mas enfrentémonos con los medios mala política? Si el rico, el poderoso por el capital y por el trabajo. No ca para lograr ese bienestar material, ya o el burgués pueden, en muchos ca- be aquel progreso si no existe ese que es el motor que impulsa la inquie sos, mirar con indiferencia las doc- espíritu de colaboración entre los dididas ayer, se han convertido en in- res, pues del propio discurso hemos de genes que malgastar y no apreciar el proceso económico y un estade so-

ha de llenar todos los huecos y sal- ma la conducta de las naciones jóración no sea perturbada por la lucha de no preocuparse de su progreso rendimiento: el rendimiento del obre- alta demografía y atrasados industrial dimiento de la máquina. Los rendi- donasen el cuidado de su progreso capitales materiales no se renovasen, nunca bajo los sistemas indiferentes bajo que el marxismo viene patroci- Lo que era posible en las sociedaco hoy se ha transformado en social y sun sin aumento de población, la Ren a las injusticias sociales, a la interrupnando, sólo logran una igualdad en des primitivas en los albores de la si lo miramos por otro lado, tampoun ansia de justicia social es el motor ta disminuiría arrastrando al empoción o retroceso del progreso econóla miseria, así como el "stajanovismo" ciencia económica no es practicable ya co podemos prescindir de que esos

anhelo de las masas humanas y un corregir cuanto menores sean los már

den tener en cada nación el mismo tarse como condenable la indiferencia desarrollo, ya que cada una constitu- o la falta de previsión ante los peye un complejo económico en el que ligros de esas perturbaciones que afec influyen innumerables factores, y sería tan sobre todo al bienestar de las peligroso en el orden trágico el sub- clases menos dotadas. ordinarse a conclusiones o a teorías DIGNIFICACION DE LOS ESPAdeducidas sobra otras situaciones. La naturaleza y el hombre, factores importantísimos en el proceso, son ele mentos de medida difícil. La demografía de las naciones, la calidad de su suelo, de su clima, el adelanto o atraso cultural y hasta la historia y

el carácter racial de las personas, pe-La lucha de clases y la falta de san de una manera decisiva sobre el Una esperanza movió a las masas colaboración en cuantos integran el complejo interno de los pueblos detrabajadoras en los últimos movimien- proceso productivo, si a la larga re- formados a su vez por la influencia El bienestar material de los indivi- tos políticos contemporáneos. Una des presenta la ruina de muchos empre- nefasta de las pasiones políticas, por duos de una nación, reposa en la par ilusión les invade hoy al contemp'ar sarios, a la corta es la miseria y de- los intereses de grupo o de clase que el fracaso completo de sus doctrinas, pauperación de muchos centenares de dirigen o sojuzgan los órganos de mientras algunos se frotan las manos miles de trabajadores y el estanca- opinión y que acaban desfigurando la en la torpe ilusión de creer que las miento y pobreza general de la na- verdad y deformando los principios aguas pueden volver ya jamás por ción. Si interesado está el patrono en Hasta los excesos imperialistas han inlos mismos cauces. Si el marxismo, la conservación, en la mejora de sus vadido también el campo de las ideas por destruir los principios en que el bienes y en el aumento de la produc- y se han exportado doctrinas lo misprogreso económico se asienta, apa- ción, más lo está todavía el trabaja- mo que se exportan mercancías. Los rece incapaz de resolver los proble- dor para el que representa el pan arrastres que en este orden padecemos no pueden ser más desdichados.

Un hondo sentido de comprensión No puede ser, por lo tanto, la misvar todas las dificultades y deficien- venes, poco pobladas, con exceso de cias por las imperfecciones humanas, riqueza y sin problemas económicos Sin embargo, no basta que la colabo- acuciantes que puedan darse el lujo de clases, ni por la interrupción en económico, que la de aquellos otros el trabajo. Existe otro factor impor- pueblos que con tierras pobres o agotante de la colaboración, que es el del tadas, faltos de materias primas, con ro, el rendimiento del técnico y el ren mente, acabarían pereciendo si aban-

que impulsa evoluciones y revoluciones brecimiento general. Por ello, la mejo mico ni en aquellos otros que fomencomunista de rendimientos máximos hoy, sobre todo en aquellos pueblos nombres son nuestro capital humano ra del bienestar económico descansa tando las luchas de clases empobre- exigidos al nivel de los superdotados, sin márgenes, en que la actuación eco no sólo en la distribución equitativa cen a la nación y la arrastran a las entraña una esclavitud incompatible nómico social de los Gobiernos no leccionado durante muchos años para

transmitir, o sea la Patria con todo ción de los bienes, paralizando el per- llevar al ánimo de todos la necesidad Estado eminentemente social, impreg- pese a sus características nacionales, a encargarse de la protección de sus su contenido tampoco puede aceptarse feccionamiento y rendimiento de la imperiosa de la colaboración. Aquel nado de esta doctrina y dotado de vienen influenciados por otros factopropios bienes y, sin embargo, pese una política que destruya o menoscamano de obra y produciendo la re- viejo concepto del derecho de la pro- una alta magistratura que vele por res exteriores. Las grandes crisis acaa los testimonios fehacierles que en be lo que hemos recibido en sagrado ducción de la renta con las pertur- piedad absoluta de los siglos ance- la ejecución de las leyes sociales equi- ban rebasando las fronteras y pernecho singular y firme de ruestra vo. ner el logro de aquel bien material clases por ellos patrocinada implica. plimiento de los deberes sociales de realización de cuanto constituye un otros pueblos tanco más necesario de constituye un otros pueblos tanco más necesarios de constituidad de constituida ideal de la propia vida cristiana. genes y las reservas de que la na-Estos principios generales no pue- ción disponga. Y en ellos ha de acep-

Una consecuencia directa de la doctrina del "dejar hacer" la acusan, sobre todo los pueblos viejos, en ese mar moderno que representan las masas de parados. El paro obrero marcha siempre en razón inversa del progreso económico, y si el fin de toda política como está aceptado universalmente persigue el bienestar máximo de los administrados, el Estado tiene el deber de emplear todos los medios para su solución. Si el peligro de la Patria, si la defensa de su soberanía, de su independencia o de su integridad exigen los máximos sacrificios de hombres y de bienes, nadie discute ni se le permite discutir en esa hora, hemos de considerar que la Patria no es una palabra sin contenido, no es sólo la parcela física en que vivimos, la Patria está llena de sentido y de contenido humano. Hay Patria porque hay unos nombres sobre ella y el bienestar y la grandeza de la Patria perseguidos en cadena continua a través de las generaciones, implican el bienestar y

la mejora de sus hombres de los de noy y de los de mañana. Y por considerarlos la parte más importante de esa misma Patria, sostenemos que le mismo que a ella hemos de sacrincar guerras civiles. Ha nacido un derecho con los más elementales derechos del puede desentenderse ya de estos pro- abahdonarlos en el paro y que tengan que vivir a costa del esiuerzo de los otros hompres.

El paro obrero es el mayor contrasentido económico que se conoce, y lo que es peor, que ese paro ingente o que las naciones sufren en la mayoria de los casos es secuela obligada de sus sistemas políticos, debido a la falta de previsión en el desarrollo de su economía y al abandono de la dirección el progreso aconómico de la nación en un sentido humano y eminentemente social. La seguridad del bienestar económico futuro es una de las mayores satisfacciones del hombre civilizado.

Cuando el Mundo ha pasado una guerra como la precedente, suelen sutrir un verdadero colapso las economias de los pueblos y los imperativos y premisas/ de las economías de guerra siguen afectando durante algunos anos a la vida interna de las laciones. El secreto de su renacimien to descansa en su paz interna, en la permanencia del orden jurídico, en el impulso del programa económico y en la realización serena y progresiva de una justicia social.

UN HECHO SOCIAL SIN PRECE-DENTES EN ESPAÑA

El abandono en que durante tantos años ha tenido España su progreso económico y su balanza de pagos, hace que los esfuerzos necesarios para recuperar el tiempo perdido tengan que ser ingentes y que el Estado representativo de la colectividad, tenga que dedicar una atención mayor a disciplinar y conjugar las necesidades de las economias privadas con el interés y la economía general coordinando las iniciativas particulares con las grandes líneas, orientadoras del poder para que se realicen los fines nacionales. En este camino es necesario que la divulgación de estas doctrinas económico sociales abran cauce a una colaboración más intensa y efectiva, con un espíritu mayor de servicio que el que hasta hoy han tenido las iniciativas particulares en nuestra Patria. En una economía esencialmente humana no puede admitirse el enriquecimiento en desproporción al trabajo y a la fatiga.

Cuando se producen enriquecimientos sin que el progreso económico ten ga lugar, sin que los menos detado; tengan satisfechas sus necesidades, este enriquecimiento se logra a costa de la especulación o de la miseria de los propios hermanos.

que puede presentar al análisis de las masas productoras un hecho político y social sin precedentes: la realización en la época más difícil de la hismás graves de una nación, sin ayudas de ninguna clase, antes con la indiferencia y muchas veces con la con tesón perseverante, ha sabido dar hostilidad y el boicot de los de fue- tono acogedor para el público burgara, la obra económico social más importante de los tiempos contemporáneos. Y esto ha podido realizarse porque el Estado estaba impregnado de un sentido social y de un hondo sentido económico.

ellos se atiende a la mejora espiri- dadera novedad en Burgos. tual, cultural y material del hombre como principal fuente del progreso del Estudio fotográfico "Esteban" en al desarrollo armónico de sus facul- la calle del Almirante Bonifaz, 23 que tades, a librarle de todos los peligros pone al servicio del público a quien que le presente la vida, en la infancia, se honra en invitar, el cual en su vi-

La vida de Hitler -como todas las de los hombres que para bien o para mal han llenado la histor-2- preocupa intensamente odavía a los hom bres de todo el Mundo y uja a dia aparecen sensacionales documentos que perfilan hasta en los menores de talles el gesto, el sedo y la huella caliente del dictador aleman. El cario de Farinacci presenta a Hitler como un hombre extraordinariamente accesible a la amistad. Los artículos de Lidell Hart le pintan unas veces como un genio de la guerra y otras como un vulgar aprendiz de militar. El diario de un capitán alemán que permaneció hasta el último momento en el "bunker" en que Hilder emcontró la muerte nos lo presenta como a un hombre de tremendos arre batos en ocasiones y como a un hom bre dulce y tranquilo ouras. Así la última noche de su vica, Hitler estu vo animadísimo, riendo y cantando. La útima vez que se le vió vivo bailaba con Eva Braum...

Ayer la United Press hizo públicos dos documentos referentes a Hitler que hasta ahora habían permaneciulo en secreto. Uno de ellos son los artícules que escribe en la Prensa inglesa el doctor Kirsten que conocio profundamente a Hitler como en fermo: otro son las declaraciones de Hanna Reitsch la aviadora más famo sa de Alemania que gozó de la amistan del Fuhrer alemán.

HITLER, ANTE UN MEDICO

Según Kirsten, Adolfo Hitler no era un hombre normal, era un gran egolatra. Pasaba de momentos de depresión a momentos de entusiasmo y de la furia a la alegría instanzánea mente. Algunos animales -como los perros eran adoracios por el director germano; otros, en cambio como los caballos, gozaban de sus odios más vehementes en sus crisis nervio sas. Según Himmler, Hitler hubiera querido madar a todos los caballos que veia.

Adolfo Hitler se enamoró platómicamente varias veces. Incluso sus relaciones con Eva Braum a la que hizo su esposa horas antes de su suiciclio fueron completamente platonicas. Era un gran sentimental. Gozaba con la música y se enternecía extraordinariamente en algunos momentos. En los últimos años de su vida el dictador germano estaba ame nazado de una parálisis progresiva. En 1942 los médicos le comunicaron su dolencia. Durante los siguientes años pudo trabajar gracias a las inyecciones hipodérmicas que se le ponían en grandes cantidades diariamente. Estas invecciones eran de muitiples clases menos de morfina, La morfina producía a Hitler un horror invencible.

Himmler tenía prevista hasta la tumba en que iba a descansar el Funier germano. En 1942 le comunicó al médico Kirston que esta se erigiría en Koenigplatz en Berlín y que costaría muchos millones de marcos. HITLER, SEGUN HANNA REITSCH

Hanna Reitsch v en la actualidad muy cerca del campo de concentración en el que las fuerzas norteamericanas la tuvieron prisionera curante más de un año. Fué el primer aviador que pilotó una bomba V-1 en vuelo de pruebas. Hitler sim patizó rápidamente con ella. Sólo se vieron tres veces. En las dos primeras el Fuhrer alemán le condecoró con la Cruz de Hierro por sus servicios a la aviación germana. En la última, Hanna Reitsch fué la última persona que vió vivo al jefe alemán. Según Hanna Reitsch, Hitler se mos tró amable con ella y le pareció un hombre dulce de tranquilas mane ras. Asimismo afirma que era muy galante y caballeroso. Sus últimas palabras con Hitler fueron las siguientes: "Por qué se quella V. en Berlin?, nadie lo comprende". Hitler no le contestó. Después, dirigiéndose a todos los que habitaban en el bunker de la Cancillería, les invitó a que se suicidaran con él. Las últimas palabras que, según Hanna Reitsch, pronunció en público el Fuhrer fueron las siguientes: "No permitiré que mi cuerpo caiga en manos de los rusos. Mi caldaver será quemado junto al de Eva Braum." Después Hitler se retiró. Horas después la más extraña aventura de amor de la histo ria había terminado con la muerte de Hitler y de su amada.

Curiosidad y honda emoción de be-A resolver estos problemas ha ve- lleza produce una elegante instalación nido el Movimiento nacional español, que ha quedado terminada en Burgos. Su nota específica está constituída por la decoración y mobiliario que, en perfecto acorde, le presta una personalidad bien acusada. La gracia y amtoria del Mundo y en los momentos biente creados servirán de adecuado marco a los fines a que se destina. Un hombre educado en el esfuerzo.

> les a un lugar donde se ha de rendir culto al arte profesado por el mismo creador durante largo tiempo y que ya hizo gustar antes en otras capitalts de España.

Es una ambientación que corre pa-Programas de ordenación económi- reja con las obras que han de hacer co social, de creación, multiplicación dentro de este ámbito donde el crey distribución de la riqueza se encuen ciente progreso fotográfico llega a la tran en vías de ejecución en la tota- meta per manos de un artista conlidad de las provincias españolas. En sumado que realiza trabajos de ver-

Hoy se inaugura esta instalación en la adolescencia y en el trabajo. sita podrá juzgar de las extraordi-(Pasa a sexta página) narias posibilidades que le ofrece.

Importante Compañía concederá preferencia o exclusiva venta frutas, hortalizas y conservas derivadas, en capitales y pueblos, a mayoristas y detallistas que reúnan adecuadas condiciones de competencia y solvencia. Interesados soliciten información indicando sus referencias bancarias a O. A. S. Apartado Correos, 1.115. - Barcelona.

GONZALEZ BYASS



D. D. T. TECNICAMENTE PURO. - Para preparar en casa, mezclando el contenido de la cajita con 1/2 litro de petróleo o gasolina, cantidad suficiente para varias pulverizaciones Los efectos de cada pulverización persisten varias semanas. FULMINANTE. Preparado líquido del D. D. T. técnicamente puro para la pulverización directa. Por su alta concentración y su preparación especial alcanza la mayor potencia insecticida obtenible y los efectos persistentes del D.D.T. se elevan a muchas semanas con una acción "fulminante" sobre todos los insectos. POPULAR. - D. D. T. liquido eficaz contra todos los insectos caseros. Por su economía resulta el más asequible y "popular" de los insecticidas. Sus efectos persisten muchos días. INFALIBLE. - D. D. T. en polvo, de alta concentración. De resultados sorprenden-

tes contra las cucarachas y escarabajos de cocina, también contra las hormigas y otras plagas del hogar POLIL: En comprimidos y líquido Considerado como el más elicaz exterminador de la polilla, que ha desplazado en el mundo entero a la naftalina; posee un

poder 20 veces superior a ésta No mancha PERFUMERIA

COLONIA. De uso corriente, delicadamente perfumada y combinada con D.D.T. quimicamente puro Elimina y previene el contagio de parasitos. Ahuyenta los insectos Por su composición policlorada, combate la caspa. BRILLANTINA. - Con D. D. T. químicamente puro, tiene un doble uso. fija abrillanta y perfuma delicadamente el cabello, y además, actúa contra parásitos, evitando su contagio y combatiendo eficazmente la caspa.

JABÓN. Fabricado con grasas de la más alta calidad, y con D.D.T. químicamente puro. Elicaz para la higiene de la cabeza, combatiendo además la caspa. Destruye los parásitos y previene su contagio, eliminándolos de las prendas de vestir. Insustituible para el aseo de los perros, gatos, etc.

PRODUCTOS CRUZ VERDE Consejo de Ciento, 163. Teléfono, 36871.

Delegación en BURGOS: Calalravas, 5, Telèlono, 1216. Distribuidor para los parlidos de Aranda, Lerma y Roa; Almacenes de DROGUERIA ORTIZ, Aranda de Duero.

Continental Sargo Teléfono, 1250

ATENCION LABRADORES

EN SAN JULIAN, NUM. 2

La Soldadura autógena BARANDA

COBRO DE FACTURAS, RECIBOS A DOMICILIO EFECTUA Y GARANTIZA

HA MUERTO

En Oña, donde residía desde hace algún tiempo, ha fallecido santamento el ilustre religioso burgalés P. Gaspar Desús.

Burgalés de pura cepa, pues ha-Burgalés de pura cepa, pues na-bía nacido en Fuentecen, provincia de por iniciativa del Excmo. Sr. Arzobispo RADO GENERAL DE LA NAVIERA AZNAR, SU ESPOSA, EL INSPECTOR Burgos y diócesis de Burgo de Osma, siempre en toda su labor destacaba. En la mañana del domingo, tuvie- mes prepararon un altar. Celebró la GENERAL DE LA COMPAÑIA TRASel amor que sentía hacia su patria ron digno remate las tandas de Ejer- misa el M. I. señor don Felipe Abad, chica, Burgos, donde ha transcurrido cicios espirituales practicados den asesor religioso de Sindicatos, y el cigran parte de su vida.

gran número de poesías sumamente Miguel Ruiz", "Renedo" y "Mafitex". cantando diversos motetes los jóvedelicadas. Escritor fecundo, de su Para ello, el Excmo. señor Arzolis- nes durante la comunión.

nor de la Inmaculada, en la que ex- bricas. Estos deseos del Exemo, señer pone la doctrina de este dogma, en Arzobispo y estas facilidades por parforma doctrinaria y ascética.

Santos, entre las que destaca la es- asiduidad y recogimiento a las confe- les al mayor número posible de obre- de pronóstico muy grave; a doña Vacrita del P. Andrés Barbola, y grar rencias en las que se les fueron expodevoto de San José, en su honor es- niendo las grandes verdades d' mescribió otro libro que lleva por titu- tra religión. lo "Id a José".

mos hecho mención, se manifiesta en de Misiones, a los hombres, y don Dola obra titulada "En la antigua Bur- miciano Pérez Lerónes para las muso dedicado a Burgos y en el cual se guel Ruiz", el R. P. Teodoro Martíinspiró el torneo literario que tuvo nez, S. J. en la empresa "Renedo" vo del Milenario de Castilla, a cuyc me y San Damián en "Mafitex". le y llevarle a la práctica.

actividad, y a los setenta y nueve ble hermandad. Los obreros de "Hi- GA DEUSTO-BILBAO. años de edad y cincuenta y ocho de jos de Miguel Ruiz" tuvieron la mivida religiosa, ha entregado plácida- sa de comunión en la parroquia de mente su alma a Dios recibiendo San Lesmes, celebrando la misa don cristiana sepultura en Oña.

Descanse en paz el ilustre religio- minario de San Jerónimo, cantando so burgales, y al mismo tiempo que durante ella diversas composiciones damos nuestro más sentido pésame a la "Schola Santa Cecilia" del Círculo la Compañía de Jesús por tan sensi- Católico de Obreros. ble pérdida, pedimos a nuestros ec- La empresa Renedo la celebró dentores una oración por el eterno des- tro de la misma fábrica, habilitando canso de su alma.

"Renedo" y "Matitex" se González Pintado, de la Companía de Los han practicado todos los obreros

te de las empresas, fueron secunda-

Los directores de los Ejercicios fue- otras empresas. Ese amor a Burgos, de que ya he- ron el R. P. Viñamata, del Seminario gos, Cabeza de Castilla", libro en ver- Jeres, en la Empresa "Hijos de Mi-

Martin Lomana, mayordomo del se-

para ello una galería, donde las jóvenes de Acción Católica de San Les-

tro de sus respectivas fábricas por tado P. Martínez dirigió a los obre-dirigían en automóvil hacia Bilbao, el Poeta de altos vuelos, ha escrito los obreros de las empresas "Hijos de los sentida plática, durante la misa, apoderado general de la Naviera Az-

bien cortada pluma han salido diver- po, que tanto se preocupa del bien. La empresa "Mafitex" que al missas obras entre las que hemos de espiritual de todos sus diocesanos, to- mo tiempo que terminaba los Ejercidestacar "Ardores de un Serafín" que mó la iniciativa y encargo a la Ac- cios, unía a este acto la bendición de es la vida del Venerable P. Cardave- ción Católica burgalesa se pondría al un nuevo pabellón, celebró la misa cual, sufrieron un grave accidente raz, primer apóstol de la devoción habla con las empresas citadas que, en la parroquia de San Gil, verificán- las cercanías de Sarracín, al fallar propagador de esta devoción en España. Con todo entusiasmo, dejando libros a tuó don Julio Diez, que, como antes arbol. Resultaron heridos todos sus Amante de la Virgen, en su honor los obreros una hora diaria para que hemos dicho, había dirigido los Ejér- ocupantes. escribió el libro titulado "Aurora de pudieran asistir a las conferencias cicios, siendo obseguiados los obreros salvación", novena ampliada en ho- que habían de darse dentro de las fá- de este último grupo, para conmemo- ron atendidos en el Hospital Provinrar el doble acto, con un desayuno.

En fecha próxima, y para hacer ros, se están haciendo gestiones para

Si precisan toldos contra el sol, lugar en el campo Laserna, con moti- don Julio Diez, coadjutor de San Cos- agua, parasoles, etc., escriban segui- mente en el Hospital Provincial, damente a esta casa. Pasará nuestro por expreso deseo de los heridos, cimiento de un nuevo local viene a re- tacas, todas en una planta. Ni que acto asistió él mismo para preparar- A las misas de comunión con que clicial a visitar capital y provincia fueron éstos conducidos a Bilbao, en mediar en parte la deficiencia. Natu- decir tiene que el local no mediar en parte la deficiencia a visitar capital y provincia fueron éstos conducidos a esta de comunión con que el local no mediar en parte la deficiencia. Natu- decir tiene que el local no mediar en parte la deficiencia a visitar capital y provincia fueron éstos conducidos a esta descendido para que el local no mediar en parte la deficiencia. se dieron fin a los Santos Ejercicios, primeros de Abril. En Miranda, nues un coche camilla e ingresando en la ralmente, no queremos decir con rá descendido para que el local no Delegación de Hacienda, por la Orde-Retirado en la actualidad en Oña, asistieron también, con los obrer:s, tro representante don Ernesto Pérez Clínica del doctor Salaverri. la muerte le ha sorprendido en plena los jefes de las empresas, en admira- Mosso Parque, 2. BILBAO GOYOA El automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y, por ende, en el automóvil sufrió considerables de construcción de nuevos salones a su altura de techo y el automóvil su altura de techo y el automóvil

RESULTARON HERIDOS EL APODE-

Cuando procedentes de Madrid, se nar, don Alejandro Zubizarreta; su esposa, doña Valentina Frias; el inspector general de la compañía trasatlántica, don Eduardo Tano y el ingeniero naval don Braudiano Pas-

Trasladados éstos a Burgos, fuecial, apreciándose a don Eduardo Ta-También es autor de varias vidas de das por los obreros asistiendo con partícipes de estas gracias espiritua- donfo fractura de húmero derecho, lentina Frías se la apreció la fractu-Pascual presenta la fractura de costillas y contusión en el tercio infegrava; el señor Zubizarreta, apoderado general de la naviera Aznar, sufrió lesiones leves.

Después de ser atendidos debida-

desperfectos.

PELUQUEROS!

El legitimo e inconfundible saquito

DE VENTA EN SU CONCESIONARIO Drogueria CASA MATA Queipo de Llano, 9. ... BURGOS

Ejercicios en los grupos de empresa en las cercanías de Sarracio Grandes obras de reforma Delegación de Coliseo

dar otras tandas de ejercicios un izquierdo, grave; el ingeniero señor ples obras de reforma o arreglo del por la calle de San Juan, precisamen- Justiniano Saldaña, don Lorenzo Cascine, sino que tiene mucho más al- te por lo que hoy es ambigú de bu- taño, don Julio Pérez, don Alberto cance, ¡Como que de resultas de ellas tacas. En esa misma parte será insta- Manero, don Isidro Diez, don Damián rior de la pierna derecha, también va a contar Burgos con una nueva sa- lada la pantalla, habiendo sido es- Estades, doña Basilisa Calleja, viuda la de espectáculos! . | tudiados los accesos de modo que de Antillo, don Bernardo Antón, don

siempre a vueltas con lo mismo!— te salón —dotado, como el Coliseo, don Francisco de la Calle y don José había mermado la lista de teatros y de todos los servicios- va a disponer Luis Duque. v cines que existen en Burgos. El na- aproximadamente de quinientas buello que no existan otros proyectos presente deficiencia alguna en cuanto

mos anteriormente, comenzarán las el incomparable "color granate" es esposa. obras en el Colisco. Según impresio- el preferido para entonación de amnes, van a ser llevadas con gran ve- bas salas- se tiene el propósito de locidad. Tanto, que el propósito de la lograr algo digno de los ambiciosos empresa es inaugurar los dos nuevos propósitos que para el futuro abriga cines, en la segunda quincena de la empresa del "Coli". Septiembre.

ra, adoptando un aspecto más nuevo ne: El REX.

La baja del Teatro Principal - iy reunan las máximas condiciones. Es- Eliseo García, don Manuel Arribas, -la ciudad crece, amigo lector-; todo aquello que se reflera a la mapero, a lo que estamos. yor comodidad del público. Respecto A partir de mañana, como decía- a belleza y ornato -nos consta que

Conque, ya lo saben ustedes. A par-

Sa a rrio, don Julian Tamayo, don Victor Lomas, don Antonio Padiar, don Luis No constituye ya para nadie ningún y elegante, aunque de tono clásico. García Linares, don Juan Pozo, don secreto el que hoy, precisamente des- Sus accesos, como ahora, estarán en Ignacio Chacón, doña Aurora Saez, pués de unas últimas sesiones cine- la calle de Santander, pero su patio don Jerónimo Alonso, don Agustín matográficas que la empresa del Co- de butacas va "a ascender". Tanto Arce, don Carlos Huidobro, don Virliseo Castilla ofrece galantemente a es así que será instalado a la al- gilio Soto, doña Concepción Virumlos acogidos en los centros beneficos tura de los actuales palcos. Por lo brales, don Pablo Miguel, don Daniel de la ciudad, el burgalesisimo local de demás, el resto de la transformación, Izquierdo, Sr. ingeniero jefe Catasla calle de Santander —como que, aparte de todo aquello relativo a de- tro Rústica, don Alejandro Morán, don descartado el Teatro Principal, es la corados, cortinaje, adorno y nuevas Emilio Villalaín, don Marcial del Alasala de espectáculos más veterana butacas, se refiere a la desaparición mo, don Pedro Herrero, don Juan Lladel S. Corazón de Jesús y en la que al conocer los deseos del Rvdmo. Pre- dose acto seguido la bendición del uno de los mandos del coche, yendo de la capital— cierra temporalmente de las localidades de "paraíso" y "an- rena, Sr. Presidente Colegio Huérfahabla mucho también del P. Hoyos, lado, se apresuraron a sect darlos nuevo local, en cuya ceremonia ec- a estrellarse el vehículo contra un sus puertas con motivo de las gran- fiteatro", instalándose en su lugar nos Magisterio, don Raimundo Baldes reformas que en él van a reali- una gran preferencia de "butacas de cabao, don Toribio Delgado, don Vizarse. Lo que poca gente conoce, y principal"... Pueden calcularse las cente Alonso, don Luis Iñiguez, don esto si se puede asegurar, es la mag- proporciones del nuevo "Coliseo" sa- Luis de Juan Blesa, don José García nitud de las obras proyectadas y a biendo que tendrá capacidad para Alía, don Augusto Villar, don Manuel este fin vamos a orientar una breve unos 1.100 espectadores. Sanfeliz, don José Luis Sedano, don no, fractura de tibia y peroné y ter- noticia que, quién lo duda, para el Donde actuamente figura el patio Jerónimo Colina, don José Hernández. cio superior de la pierna derecha, así lector —tan aficionado siempre a las de butacas, radicará el "segundo ci- don Federico Diez de la Lastra, hacosas locales- ha de resultar muy nematógrafo del conjunto", cuyo bilitado 9.º Tercio Guardia Civil, adnombre —bonito porque sí— podemos ministrador Prisión Central, adminis-En efecto, el hecho ofrece interés también anticipar. Se llamará "Cine trador Prisión provincial, habilitado ra del tercio superior del antebrazo porque no solo se trata de unas sim- Rex". Esta sala tendrá su entrada Gobierno civil, don Alberto Diez, don

nación de pagos de la Dirección general de la Deuda y Clases Pasivas: Don Juan García Llorente y esposa y don Nicolás González Rodrilla y

el gusto de invitar a usted a los bai Naturalmente, no desaparece el Co- tir de la próxima temporada, Burgos les que se celebrarán los días 6 y 7 liseo Castilla. Cambiará de estructu- contará, por lo menos, con otro ci- de Abril, amenizados por una gran orquesta de música de cuerda.

TARIFA: Hasta diez palabras, dos pesetas.- Cada palabra más veinte céntimos.- Informes en esta Administración, una peseta más por inserción

PRECISAMOS dos ha- quierda. co. Ofertas, Apartado vieneralisimo, 15, bajo. Ningún articulo usado rato de luz cinco bra- dor de la población, la- fort inmejorable, muy pesetas.

tor 4 2.º izquierda.

Automóviles

VENDE toda prueba, ca Mola, 4, 2.º izquierda. de en adelante.

nandez. Garage Norte. derecha.

mond" toda prueba, izquierda.

quier estado. Teléfono para señor solo. Santa para señor solo. Santa

Informes. Avenida Ge- Madrid. See Madrid. neralisimo, 29, 3.º

ZAGAL para guardar offece trabajo a perso FRUTOS secos, conter- de niña. Santa Agueda, successa mando des beneficios. Informes tedral". Simancas. VENDO vestido completo primera Gomunión pleto primera Gomunión salta Ca- 33.

LA GASA que le con- locales con vivienda ca- rejada, brabant y una pleto primera Gomunión salta Ca- 33.

Traspasos

BOLSA Propiedad Burras, cepilladoras, regrue galesa, traspasa en Rey sadoras etc. entrega in galesa, vende en Quindo des beneficios. Informes tedral". Simancas. To vende casa ligras perso frece trabajo a perso f

dar niños y costurera en NIÑERA con informes SE VENDE un carro COMERCIAL Burgalesa baja y pisos, llave en mano, dos pi. años, mansedumbre, alblanco. Vitoria, 18, 1.° se necesita para niña seminuevo, propio para vende pisos libres desSE NECESITA emplea- sola. Santander, 3, 4.° carnicero o panadero, de 25.000 a 45.000 pese Concepción, 24.

SARGO por ausencia menta postura.

Huéspedes

SARGO por ausencia menta postura.

Marrodán y Rezola, Intada. Poco dinero. Convictoria, 18.

SARGO por ausencia menta postura.

Huéspedes

SARGO por ausencia menta postura.

SARGO por ausencia menta postura.

SARGO por ausencia menta postura.

Marrodán y Rezola, Intada. Poco dinero. Convictoria, 18.

SARGO por ausencia menta postura.

SE VENDE un carro COMERCIAL Burgalesa baja y pisos, llave en mano, dos pi. años, mansedumbre, almenta postura.

SARGO por ausencia menta postura.

SE VENDE un carro COMERCIAL Burgalesa baja y pisos, llave en mano, dos pi. años, mansedumbre, almenta postura.

SARGO por ausencia menta postura.

de chalet o casa grande casa de poca familia.

VENDE camión "Dia- ta. Diego Laínez, 11, 3.º ger de zapatero, de bra

PRECISO cocinera con chicharro, 12,75 kilo. fiora. Sanz Pastor, 8, SARGO ofrece oportu- Vadillos. Duque Victo-VENDO o arriendo 10- informes. Buen sueldo, Arranz. Casa Conservas 1.º izquierda. Por la nidad, diez pisos libres, ria, 18. cal, Tahonas, 5, propio Plaza de Castilla. 1. Ofi GALLETAS Maria, 25 tarde. para industria. Infor- cina de Colocación. pesetas kilo. Arranz. Ca BICICLETA caballero y simos. Concepción, 24. mosas plantas bajas mes, Iniguez. Sanz Pas- SE NECESITA ama sa Conservas. radio se venden. Infor- SARGO vende pisos, lla calle San Pablo.

buen sueldo. Espolón falfa, sin tiña ni cor-zión. SE NECESITA obrero Santos Diez, en Cortes. de pino en rollo, de consultarnos. 'SE VENDE camioneta, sificación de hierros. LOZA y cristal, precios diámetro. Informes, San fincas de la provincia. Informes: Oficina de sin competencia. Indus ta Dorotea, 1. Bar Da- Buena oportunidad, in trias Giménez Cuende. vid.

zo. Puebla, 28, tercero.

representantes. Apartado niño, sabiendo obliga- pran pequeñas y gran- fico Gómez (Frías) en joven de pelo, lana que tome "Engorde Casta fensores Oviedo. Con- galesa vende en carlo dinero. Santander 12 vende pi construcción, calle De- fico Gómez (Frías) en joven de pelo, lana que tome "Engorde Casta fensores Oviedo. Con- galesa vende en carlo dinero. Santander 12 vende pi construcción, calle De- fico Gómez (Frías) en joven de pelo, lana que tome "Engorde Casta fensores Oviedo. Con- galesa vende en carlo dinero. Santander 12 vende pi construcción, calle De- fico Gómez (Frías) en joven de pelo, lana que tome "Engorde Casta fensores. Calatravas, nú- lletas Payno, camino de cualquier precio, chargalesa vende en carlo dinero. Santander 12 vende pi construcción, calle De- fico Gómez (Frías) en joven de pelo, lana que tome "Engorde Casta fensores. Calatravas, nú- lletas Payno, camino de cualquier precio, chargalesa vende en carlo dinero. Santander 12 vende pi construcción, calle De- fico Gómez (Frías) en joven de pelo, lana que tome "Engorde Casta fensores. Calatravas, nú- lletas Payno, camino de cualquier precio, chargalesa vende en carlo cualquier precio

COMPRO calderas de SARGO ofrece en Bur-

bueno, última casa. SARGO vende casas en trucción.

con patic o jardin. Racon patic o jardin. Plaza jacinto. Carretera sión, cupo 10 camas,
primero jacine.
con patic o jardin. Racon patic o jardin. Plaza jacinto. Carretera sión, cupo 10 camas,
primero jacine.
con patic o jardin. Plaza jacinto. Carretera sión, cupo 10 camas,
primero jacine.
con patic o jardin. Plaza jacinto. Carretera sión, cupo 10 camas,
primero jacine.
con patic o jardin. Plaza jacinto. Carretera sión, cupo 10 camas,
primero jacine.
con patic o jacine. gislación vigente, a ma- versal" para chapa. Ca- vincia. "San Juan, 65.

CEDO habitación céntrica, primer piso, oficina, laboratorio, cosa
análoga, Razón, esta Ad

que sepa servir en co. VENDO 8.000 tejas en de lamparas. Cammo SARGO vende amplio da Pisones, solar 2.000 VENDO varios locales MAQUINARIA agrícola. ministración.

poco dinero. Saenz de
Calvario, 3, 1.º iz- sótano. Crucero San Ju metros muy económico. para comercio, cocheras industrias Giménez

sando sepa servir en co. VENDO 8.000 tejas en de lamparas. Cammo SARGO vende amplio da Pisones, solar 2.000 VENDO varios locales MAQUINARIA agrícola. ministración.

SARGO traspasa bar Santa Maria, San Juan, industrias, almacenes y Cuende. Forja, y calde- Muebles

cina, laboratorio, cosa
análoga, Razón, esta Ad

DEFOUSO cocheras industrias Giménez

SARGO traspasa bar Santa Maria, San Juan, industrias, almacenes y Cuende. Forja, y calde- Muebles
fábrica, desde 80.000 a rería. Industrias Giménez

SARGO traspasa bar Santa Maria, San Juan, industrias, almacenes y Cuende. Forja, y calde- Muebles

cina, laboratorio, cosa
a 9.

DEFOUSO cocheras comercio, cocheras industrias Giménez

SARGO traspasa bar Santa Maria, San Juan, industrias, almacenes y Cuende. Forja, y calde- Muebles

céntrico, mucha clien- 65.

ge y huerta principio
análoga, Razón, esta Ad

DEFOUSO cocheras comercio, cocheras industrias Giménez

SARGO traspasa bar Santa Maria, San Juan, industrias, almacenes y Cuende. Forja, y calde- Muebles

céntrico, mucha clien- 65.

SARGO ofrece control de servicio de ser que sepa servir en co. VENDO 8.000 tejas en de lamparas. Camino SARGO vende amplio da Pisones, solar 2.000 VENDO varios locales MAQUINARIA agrícola ministración.

Have en mano, barati- ALBILLOS vendo her-

olón falfa, sin tiña ni cor- zión.

35.000, 75.000 y 90.000

35.000, 75.000 y 90.000

pesetas. No adquirir sin per 100, Duque Victo- 65.

Cuta, de mi cosecha. SE VENDEN 500 palos pesetas. No adquirir sin por 100, Duque Victo- 65.

Se vendería má tornos y herramientas. especializado en la cla- (Burgos). Teléfono 1839. 4'50 de largo por 7 de SARGO ofrece en venta MUEBLES: gran surti en esta Admisistración. CONTRIBUCIONES, al especializado en la cla- (Burgos). Teléfono 1839. 4'50 de la provincia de la pro 820 metros cuadrados. San Juan 65.

ministración.

SE VENDE furgoneta

Wiper, 14 H. P., para

Thomas, esta apren vendo del Rey, hos de vino. San Gil, 2.

Wendo coche niño, se de color habitaciones, de concepción, con pisos de vino. Se necesita apren vendo de color habitaciones, de construcción, con pisos de color habitaciones, de color d Grandes y pequeñas par gas etc. magnifica oca- ALBILLOS vendo hasta ción, casa y 200 fane- quillas.

Grandes y pequeñas par gas etc. magnifica oca- ALBILLOS vendo hasta ción, casa y 200 fane- quillas.

Grandes y pequeñas par gas etc. magnifica oca- ALBILLOS vendo hasta ción, casa y 200 fane- quillas.

Grandes y pequeñas par gas etc. magnifica oca- ALBILLOS vendo hasta ción, casa y 200 fane- quillas.

Grandes y pequeñas par gas etc. magnifica oca- ALBILLOS vendo hasta ción, casa y 200 fane- quillas.

ca Citroen, 11 H. P. Pa- SE NECESITA una asis ALMACENES de ferre- jos, compo, pago bien. SARGO vende pisos, ALBILLOS vendo casas pañola, edificación ca- guez. Las Rebolledas. ced al Salón Recreo. nos, librería. ra tratar, Benedicto Fer tenta. Vitoria, 22-24 3.º tería. Industrias Gimé- Vallejo. San Juan 7. Santa Dorotea, Puebla, esquinas Miranda, San sas obreras a 10 plas. VENDO dos mujas, tres Se gratificará. Ignacio VENDO conejos y ga- San Cosme, San Pedro Pablo, con pisos ocho ALBILLOS vendo solar años, toda prueba. Fé- Palacios. Merced, 12. SARGO traspasa loca- paración de maquinaria; SIRVIENTA se necesi- VENDO máquina Sin- zapos para cría. (San y San Felices, Delicias habitaciones, la segun- a 100 ptas. metro, por lix Espiga, en Albillos. EN LA oficina de la les para industria, en presupuestos sobre pla-Julian) Camino Mira- y San Gil.

da capital por su cons- Mercado de ganados. SE VENDEN 10 ovejas Guardia municipal, se Barrio Gimeno, Santa no Industrias Giménez

perfecto estado. Gesto- OFICIALA de modista GRAN SURTIDO en ti SE VENDE amasadora Sasamón, Quintanilla, ENCARGUE sus ventas ALBILLOS vendo solaría Espino. Madrid, 5. hien impuesta, se ne- jeras, cuchillos y nava- cilindro afinar y mala- no de Esgueva, etc. Tam

ten ser cus dueños: dos sabeco no de Esgueva, etc. Tam SARGO paga mejor quier estado. Teléfono 2676.

SARGO paga mejor jeras, cuchillos y nava-cuchillos y nava-cuc

nes, diversas marcas, muy bien canzados, Entrega en el acto. Concepción, 24. Teléfono cepción, 24. Teléfono cepción, 26. Telefono ce

pro producción. Solicito cha formal para cuidar MIEL blanca se com COMERCIAL Burgalesa SARGO vende pisos en genta de Santa Maria. San Igoa. San Ig

VENDO casas individua Amaya. Francisco Gar- nistración. jas, muy céntricas de Sáenz de Santa María.

Duque Victoria, 18.

para gallineros. Vega 27. ¡LABRADORES- para Pérez Bueno y la joven SARGO traspasa impor y eléctrica. Indu TENEMOS muchos com maquinaria agrícola so- Eusebia Delgado Arribas tante almacén vince Giménez Cuende.

mal, con informes, ca- "Sade". José Antonic, léfono, 2520.

informes, ca- "Sade". José Antonic, léfono, 2520.

informes, ca- "Sade". José Antonic, léfono, 2520.

informes esta Adminis- Bollsa Propiedad Bur- 14, bajo.

Santa María. San Juan SE VENDE vaca suiza, den varios muebles y SARGO traspasa perfu tres pisos libres, Plaza fecién parida, con ter- ropa de caballero. Sanz sanz sereditada centri Vega VENDO pisos libres, cin nera, Razón, Aurelio Pastor, 15, 5.º derecha. mería acreditada, centri Vega. co habitaciones, baño, Sáez, en Villavieja de SE VENDE aparador, ca y barata. Concepbuena construcción, pe- Muño. traje de niño comunión. ción, 24.

> razas holandesa y ra- vende. "La Económitina, recién paridas ca" Generalisimo.

cha bien informada, VENDO traje de niño Juan, 46, 1.º derecha. trica, con salto de agua pidez en sus compras y servicios. Vega, 27.

buen sueldo. Héroes del primera comunión. Sanz NENDO molino en Pa- presa, maquinaria fun- y ventas en Exito, S. L. Disco libros de Paraciones.

Senora, seminuevo. San importante central eléc RESERVA, seriedad, ra- pre, once nabataciones arados triplex, segado- ello encontrado en la IBERIA cede locales nez Cuende.

céntricos con viviendas. ANTES de encargar primera comunión. Sanz NENDO molino en Pa- presa, maquinaria fun- y ventas en Exito, S. L. Disco libros de Paraciones.

Alcázar, púm 3. Region Pastor, 10, 3.º

sepa de cocina, buenos blos. Apartado 5.051. SACOS nuevos y usa-quita en el mismo.

Informes. Avenida Ge- Woodrid. Municipal centrales para de dos me- devoltados por la libre. Crucero San Ju- En "Exito, S. L."

Informes. Avenida Ge- Woodrid. Municipal centrales para de dos me- devoltados por libres, desde 100.000. con ternera de dos me- devoltados por libres, de dos me- de dos me- devoltados por libres, de dos me- devoltados por

mal, con informes, casa poca familia. Martisa poca familia. Martinez del Campo, 12, 3.º APRENDIZ con algun selina, alternadores, di
SE NECESITA chica condimiento de metánez del Campo. Calle Camino de metánamos, compra y vende.

SE NECESITA chica condimiento de metánica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Villa Marina". La Cas nica, se necesita. Hijo Apartado, 592. Bilbao.

"Compos desde 10 pese
"Calderón de la Barca, tras parta nacida, urgente, com
"Calderón de la Barca, tras y precios. Papeles nacida, urgente, com
"Calderón de la Barca, tras y precios. Papeles nacida, urgente, com
"Calderón de Florencio Martínez. CORDELEROS: vendo bajo.

de Florencio Martínez. Cordencio Martínez. Cordencio Martínez. Completa de leche der, con cartillas y exis TRASPASO local con DIBUJO, papel vege
Porcelo, San Lorenzo, porcelo, San Lorenzo, de dicado a fru tal, rollos 20 x 75 a 65

Tahonas, Mirabueno.

Dotras zonas.

Dotras cero, Santa Ana, Diego tros cuadrados terreno. VENDO caballo semen- para yegua. Villariezo, tencias. Local amplio, vivienda, dedicado a fru tal, rollos 20 x 75 a 65

DONCELLA se necesita. NECESITASE mucha- MOTOR trifásico hasta COMERCIAL Burgalesa PISO libre, céntrico, con BOLSA Propiedad Bur GANADEROS: no con PENSION completa, ha- TRASPASO negocio, sie ALBILLOS traspaso dro Concepción, 21, 2.º iz- cha formal, bien retri- A H. P. compraría o cam Santander, 12 vende ca 6 habitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones grandes galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones galesa vende pisos en fundirse, la moderna y bitaciones de la moderna y bitaciones de la moderna y bitaciones de la moderna y bitaciones buida, poca familia. Ve bio por monofásico de sa rentando 32.400 pe- y a todo confort, vendo. la calle Sanz Pastor. acreditada parada de la centrico, telefono. In- rato de noventa, carro con vitrinas, estantebitaciones para oficina, SE NECESITA mucha- ga, 29, bajo. 1/8. Casa Golón, San- setas, precio 575.000. Trato directo, Paloma BOLSA Propiedad Bur- Granja Pinedillo se ha formes esta Adminis- y demás utensilios. To- rías, 11.000. Duque Viclesa vende en calle cén trasladado a Tordomar; tración. do nuevo, funcionando toria, 18.

Ningúm articulo usade podrá venderse según de chalet o casa grande casa de poca familia.

Ningúm articulo usade podrá venderse según tantes, nos y atalanes más 2 ca ta o dormir. Informes, ro.

SIRVIENTA se necesitantes, huertas, granjas 95.000, 135.000, todo edificable. Sáenz ballos padres el "Triun Administración.

TRASPASO local am-zález, Duque Victoria, fo" y el "Romero" lo SE OFRECE habitación plio y enseres quesería 18.

COMPRO máquina "Uni y montes toda la pro- Sáenz de Santa María. San major de lo mejor: y 2 cuerto de baño dormir.

600.000 pesetas. Sáenz de nez Cuende. POE traslado se ven- cepción, 24. gocio en marcha con

seca, para niña sola, VENDO semilla de al- mes esta Administra- ve en mano, 30.000, ALBILLOS coloco dis- setas 60.000. Sáenz de SE VENDE máquina se San Francisco, 7. POR ausencia traspa- SIERRAS combinadas, buen sueldo Espolón folfa sin tiña ni como sión. quina sonora. Informes, Codima. San Pablo, 18. magnificas plantas ha- ros, facilidades pago. SE VENDEN dos vacas do, quién más barato TRASPASO fruteria, lo tas, bajas, liquidaciones

cal propio cualquier in derechos reales, ingredustria. Informes, esta sos Hacienda. "Ges-

Stubebaker. Gestoria Es Recesión Solución. Se vendo par- para tratar, con here- pino. Madrid, 5 za de José Antonio, 26 vendo. Huerto del Rey 5. Vende coche mar- y 27, 3.º Se Vendo. Huerto del Rey 5. Salón Recreo. Se vendo par pequenas par sas contratistas, 40 casas desdi 23 a gas regadío una pieza. Se vende aventadora, Guardia Municipal. Se vendo par para tratar, con here- per de coche mar- y 27, 3.º Se vendo. Huerto del Rey 7. Se vendo par papelera Es- deros de Daniel Rodrí- agua marina, desde Mer ced al Salón Recreo. Se vendo par papelera Es- deros de Daniel Rodrí- agua marina, desde Mer ced al Salón Recreo. Se vendo par papelera Es- deros de Daniel Rodrí- agua marina, desde Mer ced al Salón Recreo. Se vendo par papelera Es- deros de Daniel Rodrí- agua marina, desde Mer ced al Salón Recreo. Se vendo par papelera Es- deros de Daniel Rodrí- agua marina, desde Mer ced al Salón Recreo. Se vendo par papelera Es- deros de Daniel Rodrí- agua marina, desde Mer ced al Salón Recreo. Se vendo par papelera Es- deros de Daniel Rodrí- agua marina, desde Mer ced al Salón Recreo. Se vendo par papelera Es- deros de Daniel Rodrí- agua marina, desde Mer ced al Salón Recreo.

con cria, primer parto. hallan depositados los Cruz, Vadillos, Crucero Cuende. Para tratar, Ignacio siguientes objetos para San Julián, etc. Con- MATERIALES de cons-

M.E.C.D. 2017

Don Santos Luis Ochoa, don Andrés conzález, don Alejandro Vadillo, don Joaquín Pardo, don Francisco Lucio, don Teófilo Martín, don Tomás Markín, don Teodosio Berrueco, don José Iglesias, don Valentín Sáiz, María Teresa Villarías, don Adolfo Hervás. don Isaías Vicente, don Isidro Ba-

ORDENES DE PAGO

Los mozos de este pueblo tienen

de poco movimiento per cha para casa de poca Compras y ventas de que compras de que compra dos garañones zamora, blada, pensión comple- to, 47. Aranda de Due plio almacén de vinos

mejor de lo mejor; y 2 cuarto de baño, dormir y mantequilla. Razón, ALBILLOS traspaso pen

pradores de pisos, ca- lo una casa Múgica Are- un reloj de pulsera por con grandes naves apro TALLER de modeliste-

buen sueldo. Héroes del primera comunión. Sanz vendo en encirca comunión en provincia pica cionando, en pr

bajar la madera, sie-

do para vender maqui- NECESITO chica que una caseta de 4 x 5, tas, zona ensanche. SARGO vende solares galesa vende en Taho- VENDO un carro de CEDO habitación con SE TRASPASA carbo- ALBILLOS, per urgen- Logreño. maria y herramientas quiera cumplir con su un carro de basura. COMERCIAL Burgalesa para edificar, calles nas piso, cuatro habi- mulas o de bueyes, en alcoba, derecho cocina, nería, sitio céntrico. In cia, traspaso comesti-Informes: Oficina de obligación. San Pablo, San Fablo, 19. Panade- Santander, 12 vende so San Francisco, Fuente- taciones y cuarto baño, Palazuelos de Muño. Au matrimonio, señorita. formes, en esta Admi. bles en 8.000. ¡Verda-Colocación, lares bien situados. cillas, Concepción, 24. en 40.000 pesetas. reliano Martínez. Avellanos, 3, entresuelo tración.

Los deportes en DIARIO DE BURGOS ATLETICO DE BILBAO ES DERROTADO EN OVIEDO POR (3-0)

Resultados

Madrid. — Resultados de ins encuentros correspondientes a la Primera y Segunda División de Liga, jugados el domingo: PRIMERA DIVISION

Celta - Sabadell, suspendito. Sevilla, 5; Gijón, 2. Barcelona, 3; Madrid, 2. Valencia, 3; Castellón, 0. At. Madrid, 8; Español, 3.

Oviedo, 3; At Bilbao, 0. * Murcia, 1; Coruña, 0. SEGUNDA DIVISION

Ferrol, 1; Córdoba, 0. Baracaldo, 4; Málaga, 2. Tarragona, 5; Hércules, 2. Granada, 1; Levante, 2. Zaragoza, 5; Mallorca, 1. Alcoyano, 6; Betis, 1.

R. Sociedad, 1; Santander, 1.

de la mejor raza LEGHORN BLANCA seleccionados, 28 ptas. docena. Zaragoza Francisco de Salinas, 17 dup!lcado Ferrol

		J.	G.	E.	P.	F.	C	I
	A. Bilbao	24	14	3	7	63	33	3
1	Barcelona		14		7	61		
1	A. Madrid	24	12			54		
1	Valencia	24	14		£-1 55/	43		
1	Sevilla	24	11			51		
	Sabadell	23	9			37		
1	Oviedo	24				47		
1	R. Madrid	24	10			57		
	Gijón	24	9	5		47		
1	Celta	23			Martin S.V.	47		
I	Murcia	24	6	7		27		
	Coruña	24		7		27		
-	Español	24				42		
-	Castellón	24		15.75		38		

SEGUNDA DIVISION

24 4 5 15 38 73 13

J.	G.	E.	Ρ.	F.	C	Þ			
24	14	6	4	58	32	34			
24	15	3	6						
24	13	2							
24	11	6							
24	13	0							
24	11	2							
24	9								
24	8								
24	7		7.45						
24	10	1			1700				
24	8	100		SASS.					
24	- 6	7			10000				
	24 24 24 24 24 24 24 24 24 24 24	24 14 24 15 24 13 24 11 24 13 24 11 24 9 24 8 24 7 24 10 24 8	24 14 6 24 15 3 24 13 2 24 11 6 24 13 0 24 11 2 24 9 5 24 9 5 24 8 6 24 7 7 24 10 1 24 8 4	24 14 6 4 24 15 3 6 24 13 2 9 24 11 6 7 24 13 0 11 24 11 2 11 24 9 5 10 24 8 6 10 24 7 7 10 24 10 1 13 24 8 4 12	24 14 6 4 58 24 15 3 6 61 24 13 2 9 42 24 11 6 7 49 24 13 0 11 44 24 11 2 11 59 24 9 5 10 32 24 9 5 10 32 24 8 6 10 35 24 7 7 10 31 24 10 1 13 57 24 8 4 12 36	24 14 6 4 58 32 24 15 3 6 61 37 24 13 2 9 42 41 24 11 6 7 49 36 24 13 0 11 44 42 24 13 0 11 44 42 24 11 2 11 59 48 24 9 5 10 32 35 24 8 6 10 35 38 24 7 7 10 31 37 24 10 1 13 57 45 24 8 4 12 36 53			

Tercera

Ososuna fué derrotado en Zarogoza por 5

FASE INTERMEDIA

RESULTADOS Primer grupo Lugo, 1; Pontevedra, 2.

Tomelloso, 1; Valladolid, 1.

Leonesa, 3; Albacete, 5. Palencia, 0; Salamanca, 2. Segundo grupo Badalona, 2; Júpiter, 0.

A. de Guecho, 2; Indauchu, 5 A. de Zaragoza, 5; Osasuna, 3 Gimnástica de Burgos, 1; At. Zi- yo). Gijonés, 3; C. Popular, O. ragoza, 0.

Tercer grupo Elche, 5; Cádiz, 0. Alicante, 1; Huelva, 3. Mestalla, 1; Segarra, 0. Melilla, 1; Jiennense, 0.

CLASIFICACIONES Grupo primero

J. G. E. P. F. C I

Valladolid 11 7 4 0 20 7 18 Albacete 11 7 1 3 31 13 15 Pontevedra 11 7 1 3 27 17 15 Salamanca 11 6 2 3 24 18 14 Tomelloso 11 2 4 5 14 25 Lucense 11 3 1 7 16 21 Cultural 11 3 0 8 18 27 Palencia 11 2 1 8 7 29 5

Grupo segundo

Osasuna Badalona Gimnástica Ar. de Zar. **Júpiter** At. de Zar, Ar. de Gue. Indauchu

M.E.C.D. 2017

Grupo tercero 11 5 4 2 23 15 14 Mestalla 11 6 2 3 19 13 14 Melilla 11 5 2 4 15 18 12 Alicante 11 4 3 4 15 18 11

TORNEO COMPLEMENTARIO Madrid.—Resultados de los encuen el 0-0 campante— que la emoción aflo tros correspondientes a la III Divi- rase en Zatorre. A falta de una cua isión de Liga, torneo complementario, dad, otra. No está mal, aunque lo senjugados hoy en toda España: Crupo primero.—Santiago, 3; Ju- Acusó la Gimnástica tal cansancio

greano, 2; Caudal, 2. Avilés, 1 Be- gadores, que tenemos que recurrir a ! tanzos, 1. tranza, 1. Ponferradina, 3; Juvenil 1

3; Maestranza, 2.

za, 0. Tortosa, 1; Gerona, 1. Sans-Belchite) (se jugará el día primero). Lérida, 2; Tarrasa, 2. Grupo sexto. — Granollers, 2: San

Martín, 3. Reus, 1; Tudelano, 0. Mequinenza-Numancia (se jugará el día primero). Igualada, 5; Tauste, 1. Grupo séptimo. — Constancia, 3; Crevillente, 0. (Se jugó el día 19).

huela, 1. Játiva, 2; Cartagena, 1. Cie- lo que con su juventud fuerte y de-J. G. E. P. F. C P za, 5; Acero, 0.

11 7 3 1 34 17 17 nástica Segoviana, 1; Ferroviaria, 3: ria que se hizo esperar. 11 4 2 5 16 22 10 2. Plus Ultra, 3; Béjar, 0. 11 4 1 5 15 16 9 Grupo undécimo. — Algectras. 5: DOMINIO PERO POCO PRACTI-

11 2 2 9 16 29 6 Egabrense, 0. At. Tetuán - Badajoz CISMO :--: :--: :--: :--: 11 2 1 8 24 37 5 (suspendido). Almería, 3; B. Linen-Grupo duodécimo.-Coria, 0; Ceu J. G. E. P. F. C P ta, 2. Eléc. Mecánicas, 2; San Fernan-

do, 0. At. Linares, 0; Antequerano, 5.

11 5 1 5 17 19 11 Llave en mano, todo confert, cén-2 5 18 18 10 trico, amplio, per ausencia, urge

11 4 1 6 24 21 9 venta. 11 8 2 6 17 24 8 Duque Victoria 18, 2.º

Pinte Vd. mismo COLA DRAGO

Pintura al temple, preparada en 22 colores



Quedan empatados a puntos, para el Otro partido "pasado por agua" en Zatorre Vigo, campeón inter-regional primer puesto de la clasificación, el Otro partido "pasado por agua" en Zatorre Vigo, campeón inter-regional "respectivo de la clasificación, el Otro partido "pasado por agua" en Zatorre Vigo, campeón inter-regional "respectivo".

El Real Santander empata en Afocha con la Real Sociedad La Gimnástico, tras una incierta primera parte, de tenis de mesa de "E. y D." derrotó por uno cero al Atlético de Zaragoza Venció al equipo burgalés en las 5 pertidas

Brilló la clase por su ausencia pero hubo cierta emoción

sistente aguacero que precedió y acom te. tico de Zaragoza.

El domingo falló la gran masa a EQUIPOS Y ARBITROS reunieron en el campo burgalesista, parte. Como ellos, salimos dudando. ¿Si? Eguren no tuvo nada, o muy poco Cristóbal se encontró con un par- Puga, Alfredo García y Doroteo Bapersiste la posibilidad, pero...

PARTIDO DESLABAZADO, PERO CON RIBETES DE EMOCIONANTE

No satisfizo mucho este encuentro, dentes. Jugado bajo un storrente de agua, Valle, en su circunstancial puesto, equipos: que si no fué fuerte, resultó al me- tuvo una primera parte mediocre, pa-24 7 4 13 42 59 18 nos continuo, faitó unidad y hubo ra crecerse y mejorar notablemente lentitud en el "aguado" campo, en en la segunda. Barra sigue su línea Fandos; Barra, Sagrado, Valle; Cacharcado por el centro y blando y de franca recuperación y volvió a ju- rro, Carmelo, Malón, Pasieguito y

que confirman opiniones ya expues- mandando, seguro y crecido. tas, desde estas mismas columnas: falta velocidad colectiva al equipo la crónica, creemos haber hecho e;

fecto. El Atlético, inferior en mu- un gran equipo. Pero tampoco decepchos aspectos al conjunto local, cuan- -do se permitió las alegrías de lanzarse adelante, superó a los gimnásticos! en ese factor primordial de tan viril deporte.

Pero sobre todos los fallos, privó ese de la falta de unidad que motivo no se encarrilara el partido hasta las postrimerías del encuentro, con a mo gol en solitario de Malón. Esto hizo -esa incertidumbre del marcador con timos por los cardiacos.

vencia, 2. Lemos, 3; Orensana, 0. Lan o baja forma en algunos de sus julos argumentos contemporizadores Grupo segundo.—Turista, 3; Maes- para enjuiciar este encuentro. Como . línea no existió la delantera. Malón, Galicia-Berbés (se juega el 15 de Ma que desde hace tiempo necesita descanso y que sólo merced a su volun-Grupo tercero.-Sestao, 3; Erandio, tad y ante los imponderables, acce-2. Izarra, 1; Mirandés, 2. Durange, dió a alinearse, no pudo con este encuentro. Lesionado y sin apenas mo Grupo cuarto.—Torrelavega, 8; To- verse, poco podía hacer. Y precisa-'osa, O. D. Alavés, 2; R. Unión, 2. Lo- mente en esta ocasión el juego se gronés, 1; Santoña, 0. Guecho, 2; Ra-limpulsó mucho por el centro, con lo que el fallo se hizo más ostensible. Grupo quinto.—Huesca, 4; Escoria- En estas condiciones quedó rota nues tra vanguardia por punto tan vital. Ante esa adversidad, quedaba la posibilidad del juego incisivo por las alas, pero esto tampoco cuajó. No había acierto en nuestros exteriores -Basabe, en oltro día un poco más afortunado hubiera remachado la vic toria en el primer tiempo- y faltaba el pase profundo y dibujado de Pa-Sueca, 3; At. Baleares, 1. Gim. Abad. encontrar su sitio más que en consieguito, también en esta tarde sin tados momentos. Lució en estas con-Grupo octavo.— Saguntino, 2º Ori- diciones el juego tesonero de Carme portivamente entusiasta, empujaba una Grupo noveno.—Talavera, 3; Cim- y otra vez a su equipo a una victo-

11 8 1 2 27 19 17 Mediodía, 2. Avila, 4; Gim. A'cázar. (). Y ante tales deficiencias de nues-11 6 2 3 23 17 14 Grupo décimo.—Conquense, 3; Ca- tros atacantes, llegamos a temèr se 11 5 2 4 23 17 12 cereño, 2. At. Zamora, 6; Manchego, produjera en Zatorre una victoria mo-

Si, llegamos a columbrar esa posibilidad. Porque la Gimnástica dominaba y presionaba insistentemente, pero el marcador persistía en su inamovilidad, con una tozudez que llevaba ya cientas dudas al espectador. Se malograban los remates por las alas y por el centro era inútil pedir a Malón mayor esfuerzo que el que suponía tenerse en pie.

En el primer tiempo y pasados ! los minutos iniciales, que fueron de tónica local, el Atlético -bien conducido por sus interiores y empujado por la coriácea voluntad de su media-alternó sus avances con los locales. Bulló ante el marco de Eguren —donde Fandos fué la figura pero jamás ensayó el remate. Así que sus ataques, pese a lo ágilmente que algunos fueron llevados, no dieron sensación de peligrosidad. Sin mordiente en la vanguardia, difilmen te se puede ganar un partido. Y este era el caso del Atlético en la ocasión que nos ocupa. Pero si a estos les faltó decisión en el tiro a puerta a los locales les faltó intención. Así es como el 0-0 pernistió durante el primer tiempo, pese a que hubo ocasiones por parte del bando local, para que esos guarismos quedaran traducidos en otros más esperanzadores.

En el segundo tiempo salió la Gim nástica resuelta a ganar el partido. Dominó ampliamente al mejorar la labor conjunta de su media y embotelló a los "mañicos". Se sucedieron los remates —el larguero -devolvió dos con cotegoría de gol- y hasta ·los 26 minutos — cuando ya la ansiedad iba haciendo presa en el espec tador más ecuánime y templado-Ma-

El fuerte y constante temporal de lón consiguió el gol de la tarde, a cionó. Se mantuvo en ese tono de Educación y Descanso entre los equilluvias que venimos padeciendo du- impulsar a la red un balón que Ve- conjunto, en que sin estridencias, y pos "Productores del Mar", de Vigo rante todo lo que llevamos de año, lez despejó a duro tiro de Basabe, sin figuras de relumbrón, todos trase está ensañando con el fútbol bur- Esta fué la única ocasión en que la bajan con afán y uniformidad. Por- ciendo los primeros que se adjudica- do Massa. galés. Trunca grandes entradas y di- decidida y ordenada defensa de los que si como decimos, no hubo "ases" ficulta el buen juego. Estas fueron zaragono es lué vencida y con . d. la en sus filas, tampoco se advirtieron derrotar a los burgaleses en las cinlas principales consecuencias del per Gimnástica sigue en plan de aspiran- fisuras. Y esto ya es algo. Su trio co partidas disputadas.

fuerzo!!.

rre y asistimos a ella con la misma jugadores locales, impidieron que la mitad, pero fué tremendamente in- Mardones, Julián Loste y Fernando inquietud que los espectadores que se pugna fuera brillante y lucida por su ofensiva a la hora de tirar.

¿No? Este es el resultado. Mucha que hacer en toda la tarde. Fandos tido sumamente fácil. Ni uno ni otro rreiro. duda. ¿Podrá alcanzarse al Badalona fué el mejor del trío defensivo. Des- equipo —lo mejor que vimos el do- Actuó de árbitro, Juan José Paadín. u Osasuna?. Con esta victoria última pejó con segurida<u>a</u> y cubrió mucho mingo fué la caballerosidad de ambos Pese a su derrota, los jugadores

gar en forma muy eficaz. Sagrado, co- Basabe. De la delantera, en el principio de l

debido análisis. Ayer se acusó de nuevo este de- No dió el Atlético sensación de ser

> SOLAMENTE AMBROSIO

puede dar a su personalidad el estilo

defensivo se mostró seguro y muy defensas y el portero evidenció certera vista y exacta colocación en a!la hora de acudir a la presentación. Ya hemos dicho que la Gimnástica, gunos disparos de la vanguardia local. oficial de los zaragozanos —que fue- en conjunto, no hizo un buen partido. Su línea media es tenaz en el marca- 19/21. ron obsequiados con un precioso ban Hubo algún fallo en todas sus líneas je y su centro brilló mucho en el derín como recuerdo de su primera y el mal estado del terreno, al que juego de cabeza. La de antera urdió visita a Burgos— celebrada en Zato- no parecen napituarse muy bien los algunos buenos avances en la primera

> campo. Taponó a Valle en la floja onces— pusieron mala intención en burgaleses realizaron una lucida laprimera parte de este jugador y res- el encuentro con lo que este se des- bor y ofrecieron mucha resistencia paldó a Antonito, en esta ocasión lizó por cauces normales y perfectos, como lo prueban los tanteos regismás inseguro que en partidos prece- Llevó bien el partido y a sus órdenes trados.

Gimnástica.—Eguren; Antoñito, Campeonato regional de Ajedrez

camos como deducción conclusiones en la primera parte, para terminar Pérez; Cabero, Rafa, Chirri; Julio, Antonio, Navarro, Quique y Primo.

ductor, y ante numerosísimo público,

la jornada final del campeonato in-

ter-regional de tenis de mesa de

ron el título de campeón después de

Mardones-Puga, 18/21 y 19/21.

Cifrián-Barreiro, 20/22 y 14/21.

Loste-Barreiro, 15/21 y 16/21.

Mardones-García, 21/19, 19/21

Los equipos estaban integrados por

"Productores del Mar": Segundo

LA CLASIFICACION Presiguen verificándose en los salenes del Círculo de la Unión, con ex

¡Pisos de gran lujo!! La señora de buen gusto no prescinde del lijado y encerado

de los suelos antes de ocuparlos EL NORTE BRICLANTE Sombrerería, 8, 3.º - Teléfono 1540

ciado, se celebró en el Hogar del Pro- Torneo Regional de Ajedrez. Los resultados de las rondas jugadas el sábado y domingo, fueron los si gulentes:

Sábillo 29.—Cuevas gano a Heredey "Productos Loste", de Burgos, ven- ro y Gacituaga a: Argüelles, descansan

Domingo, 30.—Cuevas ganó : Argüe lles y Heredero a Massa, descansando He aquí el resultado de todas ellas:

La situación de los torneistas en Loste-Alfredo García, 17/21 y 17/21 el día de hoy, es la siguiente, colocados por orden de puntuación:

Cuevas, 5 partidas jugadas, con 4 puntos; Gacituaga, 5 jugadas, con 4 puntos; Heredero 6 jugadas, con 3 pun "Productos Loste": José Luis G. tos; Massa, 5 jugadas con 2 puntos, y Argüelles 5 jugadas, con 0 puntos.

Conforme anunci incs oportunamen to del lunes al viernes, ambos inclusive, queda en suspenso la celebración de Torneo Regional para sur reanudado el sábido 5. La participación en el mismo del campeón actual señor Gutiérrez - Sclana, quedará resuelta hoy o a más tardar, meliana. where with a first of the property of the property of

Se pone en conocimiento de los senores quinielistes, que por haber sido De lo que vimos el domingo sa mo Valle, tuvo dos fases. Flotó algo A. de Zaragoza.—Vélez; Hilario, DOS A PUNTOS, A LA CABEZA DE éste no punturá, rebajándose a ciento quince la puntuación mínima conforme al artículo 13.º del Reglamente, ad virtiendo que el plazo de alimisión de boletos con derecho a premio, finaliza a las ceho y media horas de la tarde de hoy martes.

La sencillez y la elegancia con el complemento del buen vestir

Sociadad Española

Domicilio Social: BARQUILLO, 25. Madrid Capital 7.500.000 Pesetas

> Se complace en hacer público dado comienzo operaciones nuestra Agencia en

ARANDA DE DUERO

instalada en la Plaza del Gral. Verdugo

Por medio de la cuol podrà Vd.

PLAZOS SIM PAGO

cualquier establecimiento cuanto quiera y en Aranda de Duero o Burgos que quiera

BURGOS: Loin Colvo 32. 66 Sucursales y Agencias en

Tradicionalmente y para orgullo nuestro, el campesino castellano, el agricultor burgalés, siempre se ha ca racterizado por su acendrado fervor patrio, subrayado por los hechos y traducido en el más exquisito cumprimiento de la disposiciones emanadas de los organismos estatales. Su conducta, en todo instante, estuvo inspirada por los más nobles anhelos y su disposición de ánimo, incluso en circunstancias en que el campo estaba totalmente abandonado a su suerte, fué francamente constructiva, aportando su importantísima colaboración a la resolución de los problemas relacionados con el abastecimiento del país.

El Movimiento nacional, con su legislación revalorizadora de los productos del campo, vino a implantar una serie de medidas, de gran importancia económica, destinadas a recompensar el esfuerzo del campesino, en consonancia con su influjo en la economía del país. Y héte aquí que, si en los tiempos a que al principio nos referimos, nuestros labradores supieron cumplir con sus deberes para con los demás españoles, en la hora actual han renovado aquella norma de conducta contribuyendo, en líneas generales, con la entrega de sus cupos, a la disminución de las dificultades que el abastecimiento del país lleva consigo, como consecuencia de las épocas criticas que hemos padecido.

Nos es muy grato destacar el patriótico proceder de esos hombres esferzados, que haciendo honor a su honradez y hombria de bien, han entregado los curos establecidos, respondiendo así a la llamada del Gobierno, en bien de todos los españoles. La tranquilidad de conciencia, dimanante de la convicción de haber cumplido con su deber, será suficiente para su satisfacción intima. Pero es que, además, deben quienes así procedieron, tener la seguridad de que su patriótica conducta obtiene el adecuado premio, no sólo en esa satisfacción a que aludimos, sino en el contraste que han de tener, observando cómo aquellos otros que, por codicia o por móviles inconfesables, ocultaron elemento tan esencial para el abastecimiento de sus compatriotas, encontrarán el pago merecido a tal forma de obrar, y no hallarán un mayor precio para el producto ocultado.

Las auoridades se proponen aumentar las disponibilidades de trigo. Su celo es notorio. Sus elementos coactivos es de esperar que funcionen con todo rigor y que los morosos serán sancionados de acuerdo con la grave falta cometida, al restar a la economía, al permitir con su conducta, que muchos de sus hermanos en la gran familia española no dispongan de tan vital alimento como es el pan.

Mas no creemos que habrá de llegarse a tales extremos. Confiamos en que, por lo que a nuestra provincia respecta, los escasos agricultores que detrajeron el acervo nacional ese trigo tan preciso, se apresurarán a entregar el cereal de que disponen. Basta para ello en que reflexionen unos instantes y se percaten de que ga de ese trigo es un deber patriótico, del que nadie, nadie, puede quedar al margen, sin ser repudiado por sus semejantes como un ser indigno de formar en la comunidad nacional.

En la hendición de Palmas ofició el domingo, en Bruneval

En todes los temples de la ciudad Con gran concurrencia de fieles, se celebió el pasado domingo, con dió, comigazo el domingo el trituo gran soltmuidad, la fiesta del Domia organizado por la Cofradia de la Sogo de Runos, siondo millares les fie lod I, en la iglesia parrequial de San les que se acercaron al comulgatorio, tiago, clande se halla canónicamente ! En la mina mayor de las diversas pa- crigida. rroquit's fueron repartides les rames ESTA NOCHE, PROCESION DE y en la Catedral fué doude los cul-tos revisticion el máximo esplondor. LA SOLEDAD :-: :-: :: A las diez comenzó el coro en el S. T. M., al que, pece después, lligó S. E. Rydma., que seguidamente pasó a su Trono del presbiterio, ravistión dose de pontifical y enton lado Ter-

A continuación, nuestro reverendi simo Prolado procedió a la bandición (de las pulmas, que luigo distribuyó al C'ido, Excmo. Ayuntamiento -presidillo por el señor gobernadory Diputación, ambas Corperaciones 11 pleno.

Momentos después sa organizó la procesión por maves y claustros, pre sidid igualmente por el doctor Pé-, rez Platero, a cuyos lades figuraban, como presbitero esistente monseñor Redero Reca, liáconos de honor los s nores Carrasco y Mingo y ministros de báculo y mitra, los beneficiodos señcres Ortiz y Estalayo.

De nuevo el cortejo de la nave ma yor dió comienzo la misa de medio pontifical, en la que cfició el canónigo don Antonio Alonso, asistido per los beneficiados señores Peña y Camellán, preci lando eloculantemento el también beneficiado don Maximine V Edizán.

La Pasión fué cantada por los beneficiados señores Del Campo, Reol y Arcos, acomp nades por la capilla música y la solemne ceremolaia de Ramos concluyó alradedor de me diodía, siende destadido el excelentisimo señor Arzobispo con inequivo cas muestras de filial civiño por todas las autoridades y los fieles, que Ilu taban materialmente l'is naves del

FIN EL COLEGIO "LA SALLE"

ferverosamente qualizados per les RR. Salesas, donc'e se detendrá centen (es de niñes del Colegio "La cortejo, para que las religiosas pue- ciones del autor de las "Rimas". Salle", bajo la dirección del elecuen dan venerar a in imagen. Luego con l te crador sagrado don Rufino Gómez | tinuará la proc sión por la calle de coadjutor de la parroquiel de San Martinez del Campo y Avenica del Lorenzo, se verificó el domingo en Generalisimo, para entrar por el arco Icho Contro escolar la comunión pas de Santa Maria y Plazas del Duque cual de todos los alumnos, juntamen de la Victoria y Plaza de Santa Mate con los cultos correspondientes de ría, a la Catodral. Domingo de Ramos.

y media, con la bendición de palmas de Seminaristas y al llegar a la Pla tonio Machado y "Cansera", de Viy ramos, que efectuó el capellán del zu de Santa Maria se entonará la cente Medina. Colegio, doctor don Demetrio Mansi Salve Popular. lla, profesor del Seminario conciliar, La Cofradía esp ra gran asistencia grata velada, premió con calurosos y a continuación se organizó la pro- de señoras, rogánifolas que lleven, el aplausos a todos cuantos en ella in-España lo precisa y de que la entre- cesión, que, a pesar de la crudaza del per posible, valas encendidas. tiempo, recerrió el patio del establecos piaticnos.

De regreso en la capilla, se celebró la solomne mis de comunión, en la que el coro del Cologio interpretó di verses motetes.

Los cultos resultaron de gran esplen dor y estuviero presididos por el Hermano Marcos, director del estableci- de las Instituciones, sirvan al interés

BURGOS Discurso de De Gaulle en Han descubierto

de oyeron voces de :¡De Gaulle, al Poder!'

Bruneval (Normaladía). - Al cabo Gaulle ha hecho declaraciones ante de un retiro de seis meses, que él mis, una multitud de unels quince mil per mo se había impuesto, el general De sonas, reunida en los acantilados del

Diario de Burgos

riesta de Literatura en puede hacer que Francial coupa el luel Circulo de la Unión en que Francia abandone las querc-

de D. Juan Ruiz Peña y otro que han tritado de "Ailizar sus actimagnifico recital del señor Lizondo la noche, en el Círculo de la Unión, que da comienzo a la batalla de su

terario en el que pronunció una con- hablaba el general, que vestía de uni tico de Literatura del l'Estituto de lle, el Poder". Enseñanza Media, don Juan Ruiz Peña y dió un recital de poesía don Julián Lizondo Gascueña.

Abrió la velada el presidente de la Sociedad don Alfredo Delgado Calvete quien, con elocuente palabra, glosó la personalidad del joven poeta.

Don Juan Ruiz Peña desarrolló a continuación su conferencia sobre en dos.-Efe. Hoy, martes y como final de tan bri tema "Las musas de Bécquer". Su inllantes cultos, a 135 ccho de la noche tervención fué brillantísima pues en y terminades los actes del Tríduo, la disertación puso el orador un casaldrá de la mencionada iglesia la pro lor y un cariño hondísimos. Enamoc sión para proceder al traslado de la rado de la poesía del inmortal vate imagen de Nuestra Señora de la So sevillano, el señor Ruiz Peña habló sobre la vida y la obra becqueriana, ba-El trayecto a recorrer será el si- sando su conferencia en los amores guinte: calle de Santa Aguede has que tanto influyeron sobre el alma de ta la Prisión provincial, dende se Gustavo Adolfo.

hará estación, volviendo per la mis El joven Angel Gil Serrano, alumno Como final de los santos ejercicios ma calle hista el convento de las del Instituto de Enseñanza Media, recitó excelentemente varias composi-

Por último, don Julián Lizondo-con esa maestría suya-dió lectura a cinco poesías originales del señor Ruiz Peña, concluyendo -a petición del auditorio-con un improvisado recital en el que nos deleitó declaman...o Durante el recorrido, se canterá el magnificamente, "El embargo", de La fiesta dió comienzo a las nueve Santo Resarie, dirigide por un coro Gabriel y Galán; "Encinares", de An-

> El público, complacidisimo con la tervinieron.

fundamentales de la nación.

Para modificarlas o sustituirlas en

los procuradores en Cortes y el refe-

del Estado, asumirá sus poderes un

Consejo de Regencia constituído por

el presidente de las Cortes, el Carde-

nal Primado y el capitán general del

reunidos en sesión ininterrumpide, de-

cidirá, per dos tercios, la persona que,

a título de Rey o de Regente, se haya

ridos por la presente Ley.

A las 11'30:

Articulo 6. — Vacante la Jefatura

Ley de Sucesión.

rendum de la nación.

Canal de la Manchel, para decir que únicamente una rígida unión interna gar que le corresponde entre las gran des potencias. Día llegará —afirmó te de nuevo. Con referencia a las ac tuales disensiones políticas, De Gau-Una interesante conferencia le tuvo palabras de cessura para aquellos miembros de la resistencia vidades políticas para sus propios fi

Aunque De Gaulle no habló de si algunos observadores consideran sus Aver, a las once menos cuarto de p.Cabras de hoy como el cañonazo tuvo lugar un brillante acto li - vuelta a la politica estiva. Mientras ferencia el notable poeta y catedrá - forme, se oyeron vocas de "De Gau-

> asistido a las ceremonias de conmemoración del primer golpe de sorpre sa efectuado por los "commandos" británicos —en 1942—, figuraban el embajador del Reino Unido, Duff Cooper; el embajador del Canadá general Vanier, y un representante de la Embajada de los Estados Uni-

Acontecimiento sin precedentes

ESTRENO DE LA MAS EXTRA-ORDINARIA SUPERPRODUCCCION DE TODOS LOS TIEMPOS

cimiento, entonando los niños cánti- samasanamente samas entra ent

(Viene de primera página)

miento y demás Hermanos que forman social de los españoles y ofrezean so-

ledad a la Santa Iglesia Cettedral.

El respeto y consideración debidos la nación. al pensamiento de los distintos sectomiento nacional, se alzaron para la ra de la vida politica de Il paña en de hasta hey la fermación de las le go y posibles asistencias de la nación a las Cortes la de signación de las yes constitutivas de nuestro Estado, se estime más conveniente. lev intando sobre cuanto nos es común y alejado de cuanto pudiera, en este orden, sipararnos. Cualquiera de finición que se hicicra fueral del ideario general que a todos interesa, careceria de la asistencia general y de la continuidad en el tiempo que materia tan importante demanda.

Lo interesante para la nación es el contenido, el que no se desvirtúen los principios espirituales, patrióticos y sociales que el Movimiento alumbró, sin cerrarse el camino a que en cada coyuntur | pueda regir lcs supremos destinos de la Patria quien, fiel aquellos principlos, cuente con mayo res g l'antías de acierto v con la asistencia y confianza de todos los espanoles, salvando con ello las crisis humanas que puede entrañar la heren cia y los desvíos, justificados, de la

Permanencia de las esencials del Mo vimiento, legitimidad de ejercicio, con l tinuidad en la obra social y servicio la la voluntad y a la nación, esto es lo que persigue el presente proyecto de ley institucional, que se somete al estudio de las Cortes Españolas. Artículo 1.- España, como unidad

política, es un Estado católico y socia que, de acuerdo con su tradición, se constituye en Reino. La Jefatura del Estato corresponde

al Caudillo de la Cruzada y Generali simo de los Ejércitos, don Francisco Franco Bahamende.

Articula 2.-Un Consejo del Reino asistirá al Jefe del Estado en equellos asuntos y resoluciones trascendentatará presidido por el presidente de las Cortes y compuesto per los siguien

tes miembros: el Cardenal - Primado o Arzobspo más caracterizado en cho de vacante o imposibilidad del titular; el general jefe del Alto Estado Mayor, o en su defecto el más an tiguo de los tres generales jefes de Estado Mayor de Tierra, Mar o Aire; el presidente del Consejo de Estado; el presidente del Tribunal Supremo, el presidente del Instituto de Espana; un consejero elegido por vetación entre los procuradores en Cortes pertenecientes a cada una de las repre sentaciones siguientes: la Sindical, la de la Administración Local; la de los rectcres de Universidad; y la de los Colegios profesionales; y dos consejeros designados por el Jefe del Estado entre los procuradores en Cortes de su nombremiento directo.

Artículo 3. - En caso de muerte o incapacidad, será llamado a suceder

en la Jefatura del Estado la persona | Reunidos el pleno de las Cortes en un mundo materialista y sin moral. de sangre real con mejor derecho que el plazo máximo de 8 cias, y coteni- Ellos necesitan de la caridad, de que reura las condiciones que esta ley es- dos los dos tercios de voton de los pro se les otorque lo que no se ganaron. tablece y que habiendo sido propues- curadores a favor de la proposición, El desprendernos muchas veces del _____ parte de la Comunidad, en Burgos. luciones para todos les cases y vicisi- ta por el Consejo del Reino y Gobier- el sucesor juritrá ante las Cortes las propio derecho por ese espíritu de l

> le transmitirá sus poderes. res políticos que, integrando el Movi- reunidos, no existiese persona en aque nido los dos tercios de votos favora son alivio y son consuelo. llas condiciones, o su propuesta no bles, el Consejo del Reino reunido con victoria, y la experiencia aleccionado fuese aceptada por las Cortes, podrá el Gobierro elevará nuev propuesta derno es que el progreso cultural, el proporerse como regente a la perso Artículo 7. - En cualquier momenel último siglo, han venido presidien- nalidad que por su capacidad, presti to el Jefe del Estado podrá proponer

> > sona que, reuniendo las condiciones Artículo 4.—Para ejercer la Jefatu- que la ley est blece estime deba ser ra del Estido, sea como Rey o como llamada en su día a sucederle. El Regente, se requerirá ser varón, ha- acuerdo de aquéllas requerirá los dos ber cumplido la edaci de treinta años, tercios de sus componentes determis r español y católico y jurar las leyes nado en el artículo 6.

> > Artículo 8. — El Jefe del Estado Articuc E. Son las leyes fundamen escuchará, preceptivamente, al Conse tales de la nación el Fuero de los Esjo del Reino en los casos siguientes: pañoles, el Fuero de Trabajo, la ley a) Devolver a las Chrtes, para nueconstitutiva de las Cortes, la ley del vo estudio, una ley que hubiera sido referendum nacional y la presente por estas elaborada. b) Declarar la guerra o acordar la

lo sucesivo, serán necessirio el voto c) Proponer a las Cortes su sucetavorable de la mayoría absoluta de

Artículo 9.—En caso de inutilidad o incapacidad del Jefe del Estado, corresponde al Gobierno y Consejo del Reino reunidos el reconocimiento de este hecho, por acuerdo de los dos ter cies de sus miembros. Reconocida Ejército de Tierra, Mer o Aire, o te- incapacidad, se hara cargo de la Jefa niente general en activo más antiguo tura del Entado el Consejo de Regen por el mismo orden, que en el plazo cia establecido en esta Ley, continuán de tres días convocará al Gobierno y dose los trámites ordinarios para la al Consejo del Reino, los cuales, sucesión definitiva. Madrid, 31 de Marzo de 1947.

FRANCISCO FRANCO

Señoritas ... 7.

Caballeros ... 10.

de proponer a las Cortes como sucesor, tenidos en cuenta los intereses su premos de la Nación, el Estado de la opinión, la posible asistencia pública y las circunstancials de idoneidad reque

SABADO DE GLORIA. -- REAPERTURA CON CARACTERES DE INAUGURACION. -- SALA REFORMADA

De 7'30 a 10. -- GRAN BAILE SELECCION

La Sala estará profusamente adornada con guirnaldas, farolillos, figuras grotescas, flores. — Un verdadero derroche de adornos. Cornetas — Pitos — Gorros — Serpentinas — Bigotes Panderetas — Bolas.

;ALEGRIA! ;OPTIMISMO! ;DIVERSION! ;MUSICA!

EN COLABORACION CON LA ORQUESTA SUR Y GRANDES

ATRACCIONES Precios para la verbena: Señoritas, 12. Caballeros, 20 SE SERVIRAN CENAS DE ENCARGO

Pittsburgo.—El doctor John Ungar del hospitul de Sewickley, has descubierto una nueva enfermedad, similar a la pulmonía. Se ceracteriza por la tos, dificultad en la respiración y de coloración de la piel. La dolencia pre coming entre los miños recién nacidos y los ancianos. Ungar ha manifestado que ha conseguido recoger gérmenes de esta enfermedad en cin canta o secental personas, u tilizan

do un nuevo microscopio.-Efe.

portazo se

Londres .- Mister Dever alro con fuerza la puerta de su piso y, al mismo tiempo que lanza ba varias exclamaciones de in el gnación, la cerró de un vio 15. to portazo y salió a la calle. Inmediatamene, se cerrumbo ... fachada de la casa, de tres pisos. No hay que lamentar vic timas.-Efe.

BERGMAN Lux que agonina CORDON Sábado de Gloria GRAN MODA

orme, se oyeron veces de "De Gau-le, el Poder". Entre las personalidades que han sistido a las ceremonias de conme-

(Viene de tercera página)

Progreso espiritual, progreso sanita- las en aquel acto solemne de aperturio, progreso cultural, progreso téc- ra en que anuncié a los españoles el nice laboral, son factores importantes propósito de que en la nueva etapa de esta política moderna y es nuestra que entonces comenzaba habriamos de esperanza y constituye nuestra ilu- enfrentarnos con las últimas defini. sión el lograr que en el menor nú- ciones de nuestro Estado, intimamenmero de años en la mayoría de los te ligadas al estatuto de sucesión en centros de población y cabezas de par- la más alta de las magistraturas. tido de nuestra Patria tengamos los Yo espero de vuestra comprensión Institutos de Enseñanza Media profe- y de vuestra confianza, prestéis al acsional que den impulso y vida a toda to que hoy realizamos todo el calor. nuestra obra.

UN ESTADO PARA TODOS

mico de una nación implica el bienes- nave del Estado he puesto en llevarla tar y la mejora de los hombres que la puerto seguro. CIONI tar y la mejora de los hombres que la puerto seguro.
la integran, claramente se deduce que Una vez más aprovecho esta co. el prestigio y grandeza de una nación yuntura feliz de nuestro glarioso anifacilitando aquel progreso coadyuvan versario para, en el nombre sagrade una manera eficaz al bienestar ge- do de España y de cuantos han muerneral. Patria y Justicia marchen así to a través de los siglos por una Esinseparablemente unidas; mas para paña Grande, Libre y Carrica, invique exista la justicia, es necesaria la taros a que nos sigáis prestando la hombres encargados de administrar- vicio de la Patria a todos nos dela no existen unos principios mora- manda".

les superiores, i menguada sería la justicia que los administrados recibirían! Las injusticias y la descomposición de la sociedad moderna des cansan precisamente en la falta de fe y en la ausencia de la ley moral. Hemos hablado de justicia y en lo que en equidad merezca. Pero existen otros seres inválidos, ancia- [OMICIZI [ON] dividuos en desgracia o menos dotados que naufragarian en medio de tudes que a la nación se puedan pre no reunidos sea aceptada por los dos leyes fundamentales del Estado, y amor al prójimo y de fraternidad que tercios como mínimo, de las Cortes de acto seguido el Consejo de Regencia sólo existen en el seno de las sociedades cristianas, que si por un lado

> La gran catástrofe del Mundo moavance de la técnica en las naciones, no corresponde al paralelo progreso

embargo, se quieren desconocer. El servicio. valor de nuestras posiciones nos lo La procesión salió de la capilla y señalan inteligentemente los ataques recorrió el edificio por los jardines de nuestros adversarios. A un Estado acompañada de los escolares del consin alma y sin conciencia, indiferente vento de El Pardo.-Cifra. ante los procesos y miserias que afli- LA PROCESION DE LAS PAL gen a los humanos, ofrece nuestro re- MAS : : : : : : : ; gimen, en compensación, un Estado humano y social que vive las inquie mas ha inaugurado la serie de destido ideal español se encuadran en las la lluvia, contribuyó a la vistosidad formas nuevas, vigorosas y heróicas del desfile.-Cifra. que las juventudes de hoy, con su te si sangre y su esfuerzo aportan a es te nuevo amanecer de nuestra Patria.

la sucesión, se intente en el exterior Catedral y las autoridades.

noció la Historia, viene de una ma- to de la tarde. A las cinco salió la zamiento en la nación y su verda- de San Julián. dera fortaleza. Sentada esta necesidad, afirmada nuestra doctrina y salvada una de las Madrid.—Nuestros corresponsales e

ridad firme en nuestro camino, os zado las solemnidades de Semana anunciamos al entrega con esta fecha Sonta. a las Cortes de la nación del proyecto de ley de sucesión de la Jefatura del Estado. Su preámbulo y su contenido que

acto seguido va a seros leido son bien explicitos y nos ahorran mayores exveréis no implica la menor variación en nuestr marcha, ya que desde primero de Octubre de 1936 lo venel primero de Octubre de 1936 lo ven-

go repitiendo y fué formalizado posteriormente ante las Cortes Españo-

todo el entusiasmo y toda la asistencia con que corresponderéis a los des-Sentado el que el progreso econó- velos que desde que me confiásteis la

existencia de una moral. Si en los entusiasta colaboración que el se-

ello va implicado el dar a cada uno

En el caso de que, a juicic de los Si la proposición no hubiese obte- son justicia y son caridad por el otro Diesición de procesión de la proposición no hubiese obte- son justicia y son caridad por el otro Diesición de procesión de la proposición no hubiese obte- son justicia y son caridad por el otro Diesición de procesión de la proposición no hubiese obte- son justicia y son caridad por el otro Diesición de la proposición no hubiese obte- son justicia y son caridad por el otro Diesición la procesión de la proposición no hubiese obte- son justicia y son caridad por el otro Diesición la procesión de la proposición no hubiese obte- son justicia y son caridad por el otro Diesición la procesión de la proposición no hubiese obte- son justicia y son caridad por el otro Diesición la procesión de la procesión las Palmas en El Pardo

> Madrid.—S. E. el Jefe del Estado, espiritual. El complejo en este orden con su esposa e hija, asistió a la ben es todavía mucho mayor dentro de dición y procesión de las Palmas, cecada pueblo. Y sine los valores del es- lebrada en la capilla del Palacio de píritu acabarán derrumbándose todos El Pardo, a las once de la mañana. los grandes edificios que se levanten. Ofició el capellán de la Casa Militar, Estas son las características más asistiendo los jefes de las Casas Miacusadas de nuestro régimen que, sin litar y Civil, oficiales y personal de

Madrid.—La procesión de las Pal-

tudes de cada hora y que previene 105 les procesionales de la Semana Santa. acontecimientos y las crisis, que co- Partió del histórico templo de las Des mo muchas veces hemos, dicho, in- calzas Reales hasta el Colegio de Re tenta inspirarse en las más puras ligiosas del Sagrado Corazón de Jeesencias de nuestro Evangelio. Un sús. Iban en la procesión millares de Estado para todos, donde la pura tra- niños de los colegios madrileños pordición v la susticia de aquel pasa tadores de palmas, lo que a pesar de

EN SEVILLA : : : : : : :

Sevilla.—En los templos de la ciudad se ha celebrado hoy la bendición ANUNCIO DE LA LEY DE SUCE- de palmas y ramos de olivos. En la Catedral, por la inseguridad del tiem Mas para que esta obra obtenga po, pues llovió a ratos durante la todo su alcance y pieno desarrollo, mañana, la procesión de las palasí como estabilidad en el futuro, nos mas, que es tradicional en Sevilla, se conviene terminar nuestro período hizo, no por las gradas del templo. constitutivo quitando con ello la oca- sino por las naves de la Basílica. Fué sión de que por falta de remate de presidida por S. E. Revdma. el Carnuestra obra y de no tener instituída denal Segura y asistió el Cabildo

con campañas artificiosas poner en Después de las tres de la tarde me entredicho a un régimen que instituí- joró algo el tiempo y lució el sol. La do sobre la victoria más clara y des- primera cofradía que salió ha sido la pués de haber liberado a la nacion de la parroquia de San Sebastián, que de la catástrofe más grande que co- estaba en la calle a las tres y cuarnera diáfana demostrando su enrai- Virgen de la Hiniestra de la parroquia

EN TODA ESPAKA: ::

etapas más difíciles de la vida del toda España, nos comunican que con Mundo, con el horizonte claro y segu- gran solemnidad y fervor han comen

> Gran gentío se ha unido a los cultos celebrados con motivo del Domin go de Ramos.—Cifra.



TEATRO

Hoy, a las 5'15, 7'45 y 10'45 Ultimas exhibiciones de la gran producción 20 Th. Century Fox

Ante la gran demanda de localidades para el estreno de esta grandiosa película y con objeto de dar facilidades al público, a partir de hoy se despachan localidades para las numeradas del sábado

Hoy 5, 7'45 y 10'45 GRAN PROGRAMA DOBLE.— Estreno de

la 2.ª jornada de ''EL CAP, TAN MARAVILLAS''

Grandioso programa doble con el ESTRENO de la película radio de máximo interés 5, 7'45 y 10'45

LOS TESOROS ARTISTICOS, RELIQUIAS Y MARAVILLAS DEL VATICANO y

A las 9 lección de Química (Tolerada a menores de 16 años)

COII SEO 5.15. 7.45 y 10.45 ULTIMO DI OE CINF asuntos y resoluciones trascendenta-Pos cierre del local para su gran reforma y transformación CON ELS NIALIONAL Y EXTRAORDINARIES FILM

Grandioso, emocionante e interesantísimo de éxito garantizado con TYRONNE POWER y GENE TIERNE: (No tolerada menores.)

CALATRAVAS EXITO ENORME Marlene DIETRICH OS USURPADORES

La fiebre del oro en Alaska. — Peleas — Emociones

(Sólo para mayores)

Hoy, 5'30 7'45 y 10'45

M.E.C.D. 2017